

TITULARES LOCALES

Difieren sobre lentitud del PREP

Pablo Fernández del Campo Espinosa, dirigente estatal del PRI, calificó de una "burla a los poblanos" la contratación de la empresa Profesionales en Ingeniería y Sistemas (Proisi), a la que calificó de "incompetente", para operar el Programa de Resultados Preliminares Electorales (PREP) el próximo 7 de julio, pese a sus antecedentes de errores en procesos electorales anteriores y le exigió al Instituto Electoral del Estado (IEE) que presione a la firma para que ofrezca resultados en tiempo real. (El Sol de Puebla)

Perjudica a usuarios inundaciones en carril de RUTA

El carril confinado de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), entre el tramo de La Rivera Anaya y Santa Mago, sufrió inundaciones el pasado martes lo que ocasionó que no concluyera su recorrido y dejara afectado a usuarios de éste. (Heraldo)

Avalan finanzas y transparencia

Fitch Ratings mejoró a Muy Alta Calidad Crediticia con perspectiva estable la calificación del estado de Puebla. Con ello elevó de a AA-(mex) desde A (mex) la calificación a la calidad crediticia. (Síntesis)

Puebla, en el top ten turístico, dice Forbes

De acuerdo con la revista Forbes, Puebla es una de las 10 mejores ciudades del país para la realización de negocios, convenciones, capacidad hotelera, turismo y gastronomía, informó el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. (Intolerancia Digital)

CONTRAATAQUE a Gali: guerra de lodo desde Televisa

El programa de Televisa "Punto de Partida" le aplicó a Antonio Gali Fayad la misma receta que ejecutó en 2010 contra Enrique Agüera Ibáñez para desprestigiarlo a través de un reportaje de la periodista Fátima Monterrosas, en el que exhibió contradicciones entre la declaración patrimonial de 2009, cuando era funcionario del SAT, contra la presentada hace una semana de 77 millones y que incluye a su familia. (Cambio)

Fitch: muy alta la calidad crediticia del gobierno local

Fitch Ratings mejoró a "muy alta" la calificación a la calidad crediticia del estado de Puebla con perspectiva estable, motivada por la reforma al ISSSTEP que le permitió ampliar la viabilidad del sistema de pensiones por aproximadamente 17 años, la buena evolución de las finanzas estatales así como el dinamismo económico en el sector automotriz. (Milenio digital)

Exhiben panistas fortuna inexplicable de Antonio Gali

La empresa Televisa exhibió ayer por la noche al candidato a la presidencia municipal de Puebla por la oficialista Coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad. A través de un reportaje presentado en el programa de investigación periodística Punto de Partida – conducido por Denise Maerker–, se puso en entredicho el crecimiento de la fortuna personal del ex secretario de Infraestructura. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

Desaparecen o se dan de baja una de cada 8 empresas en Puebla

De enero a mayo han cerrado o dado de baja en Puebla tres mil 216 empresas ante el Sistema de Información Empresarial Mexicano (SIEM) de la Secretaría de Economía (SE). (e-consulta)

Fitch Ratings mejora a 'AA-(MEX)' la calificación del estado de Puebla

Fitch Ratings mejoró a 'AA-(mex)' la calificación a la calidad crediticia del estado de Puebla, lo que se traduce en una muy alta calidad crediticia, además de mantener la perspectiva crediticia como estable. Esta acción es el aval de una agencia internacional sobre la transparencia y el buen manejo de las finanzas públicas en el estado. (Periódico digital)

Pide SGG dejar las descalificaciones en las campañas

Hasta el momento no se tienen detectados focos rojos en la entidad por las campañas políticas que se vienen desarrollando, manifestó el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas. En entrevista reconoció que las campañas están subiendo de tono con descalificaciones por parte de algunos actores políticos. (Contraparte)

Agüera niega reunión con Mario Marín

Enrique Agüera, candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, negó que se haya reunido con el ex gobernador Mario Marín Torres, quien reapareció este miércoles en el sitio y la hora en que el PRI-PVEM realizaron un acto público. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Pasan 110 horas de plagio... inada!

A 110 horas del secuestro de 11 en Zona Rosa no se sabe nada de su paradero, incluso Mancera dijo que no tiene certeza de cómo ocurrieron los hechos. (Reforma)

Deberá PRD cubrir 43 mdp por plantón de 2006

El PRD recibió un fallo judicial en contra que lo obliga a pagar unos 43 millones de pesos (25 millones más intereses) por la renta de carpas y lonas utilizadas durante el plantón en Paseo de la Reforma que encabezó Andrés Manuel López Obrador en 2006 (El Universal)

Ninguna cámara captó el 'levantón' en la Zona Rosa

Luego de una primera revisión de 12 horas de material grabado por las cámaras del C-4 localizadas en el área aledaña al bar de la Zona Rosa, donde presuntamente una docena de jóvenes habrían sido sustraídos la mañana del domingo pasado, las autoridades capitalinas no encontraron ninguna evidencia de las camionetas o el comando que se habría llevado a estas personas. (Milenio digital)

Pide la SCT que se aplase en Tijuana el apagón analógico

Un día después de recibir la instrucción presidencial de atender el conflicto surgido por las fallas en la ejecución del apagón analógico, Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT) solicitó desde esta ciudad la suspensión temporal de esta medida, hasta que concluyan las elecciones del 7 de julio en Baja California. (La Jornada)

Gobierno federal gasta menos en enero-abril

634,980 millones de pesos, sumó el gasto programable al cierre de abril del 2013, 5.3% es el porcentaje que el gasto programable total pagado del sector público subió en el mes de abril, informó la Secretaría de Hacienda. (El Economista Digital)

Investigaciones sólidas, pide Peña Nieto a procuradores

El presidente Enrique Peña Nieto apeló a las procuradurías del país a ser implacables, pero también impecables en su actuación. (Crónica Digital)

Sin rastro de los 11 desaparecidos el domingo

Las autoridades capitalinas informaron ayer que no se tiene aún una línea de investigación sobre las once personas desaparecidas en un bar de la Zona Rosa el pasado domingo. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

PERIODICO DIGITAL

- Incrementa ciudad de Puebla afluencia turística en 37 %
El ayuntamiento de Puebla reportó un incremento de hasta 37 por ciento en materia turística durante los primeros cuatro meses del año, aseveró el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, quien dijo que este aumento se debe a los festivales culturales que se han realizado entre el gobierno del estado y el municipio en la ciudad de Puebla. "En estos cuatro meses las ciudades de México ha crecido un 6 por ciento en materia de turismo, pero tan solo la ciudad de Puebla creció un 37 por ciento en los cuatro meses (...) ¿Sabes cuántos asistentes llevamos con la realización de estos festivales? Llevamos más de un millón de asistentes a los festivales organizados entre el gobierno del estado y de la ciudad." (Abraham Espinosa)
<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

RETO DIARIO

- Ayuntamiento entrega premios de Miradas del Festival Internacional 5 de Mayo
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, premió a los reporteros gráficos que obtuvieron los tres primeros lugares en el Concurso Miradas del Festival Internacional 5 de Mayo. Durante el acto, llevado a cabo en el zócalo de esta ciudad, el alcalde capitalino, entregó 15, 10 y 7 mil pesos a los primeros lugares, además de dos menciones honoríficas. Rivera Pérez, destacó que de acuerdo a una publicación, la ciudad está entre las 10 más importantes para la realización de negocios. Señaló que durante su administración se incrementó en un 37 por ciento el turismo que llegó a la capital del estado. (Dulce Gómez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46504&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-entrega-premios-de-Miradas-del-Festival-Internacional-5-de-Mayo>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- Turismo se ha incrementado en 37% este 2013: Rivera
Un incremento en materia turística de hasta 37 por ciento se ha reportado en la ciudad de Puebla en los primeros cuatro meses de este 2013 con más de un millón de visitantes, gracias a los eventos culturales que se han realizado en conjunto con el gobierno del estado, manifestó Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal. En el marco de la inauguración de la

segunda exposición fotográfica "Miradas del Festival Internacional 5 de Mayo", en la que participaron 15 fotoperiodistas de la entidad, el alcalde resaltó que acciones como esta permiten a los poblanos y turistas a conocer más de Puebla, para promocionarla. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/56647turismo-se-ha-incrementado-en-37-este-2013-rivera#.UafyzJY2VRs>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

HERALDO

- Reconocen imágenes de Miradas del Festival Internacional 5 de Mayo

En el marco de la inauguración de la exposición fotográfica Miradas del Festival Internacional 5 de Mayo, la cual consta de 13 imágenes en gran formato y un collage, se llevó a cabo la premiación del concurso del mismo nombre. Las imágenes son obra de 15 fotoperiodistas de distintos medios de comunicación de la capital poblana que durante el Festival Internacional 5 de Mayo, realizado del 14 de abril al 5 de mayo de 2013, se dieron a la tarea de documentar las actividades artísticas y culturales que ofreció el festival. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-31/ciudad/reconocen-imagenes-de-miradas-del-festival-internacional-5-de-mayo>

INTOLERANCIA

- Súper remolino azota zona suroriente de Puebla

Minutos de pánico vivieron vecinos de la junta auxiliar de San Baltazar Campeche durante la noche del jueves, tras ser testigos de cómo un ventarrón levantó techos de asbesto y tiró anuncios en al menos cinco calles, provocando que muchos salieran de sus casas para contemplar el fenómeno meteorológico que nunca antes habían presenciado. Los servicios de rescate de Protección Civil estatal y de Bomberos no reportaron daños considerables ni víctimas humanas, sólo el nerviosismo de sus habitantes, por lo que tampoco fue necesario que recibieran atención médica. (Alfonso Ponce de León)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109417

E-CONSULTA

- Lanzan convocatoria para reclutar y formar policías

El ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, anunció la convocatoria para el proceso de reclutamiento, selección, formación inicial e ingreso como Personal Operativo de la SSPTM a través de la Academia de Seguridad Pública del municipio de Puebla. Laura López Rubí Calderón, directora de la Academia, explicó los requisitos para los procesos de "Formación inicial" y "Asimilados", para fortalecer y profesionalizar el estado de fuerza operativo con el que cuenta la SSPTM. Entre los requisitos se encuentran: tener 18 años cumplidos y un máximo de 35, presentar cartilla liberada del Servicio Mexicano Nacional en caso de los varones y contar con certificado oficial de bachillerato completo. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21892

E-CONSULTA

- Dan permiso a 310 comerciantes para fiestas de Corpus

La Secretaría de Gobernación Municipal informa que este jueves dio inicio la instalación de comerciantes en el Centro Histórico, con motivo de las festividades de Corpus Christi. El número de puestos con permiso para laborar es de 310, teniendo como principales giros la venta de comida, artesanías, juegos mecánicos, entre otros. Ningún comercio instalado en vía pública cuenta con autorización para la venta de bebidas alcohólicas o piratería, de lo contrario serán acreedores a una sanción. Los puestos autorizados para esta festividad pertenecen a organizaciones como Doroteo Arango, Antorcha Campesina y 110 vendedores independientes. (e-consulta)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21888)

[consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21888](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21888)

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Reprueban el 70 % de los aspirantes a ingresar a la Academia de Policía municipal

El ayuntamiento de Puebla realizó modificaciones a la convocatoria para el reclutamiento, selección y formación de cadetes para ingresar a la policía municipal encaminada a buscar a mejores prospectos para esta área fundamental. Y es que luego de conocer que el 70 por ciento de los aspirantes a ser capacitados en la Academia de Policía para ingresar a las filas de la Secretaría de Seguridad Pública son reprobados por falsificar documentación, tener antecedentes de consumo de drogas, tener antecedentes penales, contar con tatuajes en el cuerpo o en su caso por ser demasiado jóvenes para esta responsabilidad, la autoridad decidió tomar tal medida. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51787

PUEBLA ON LINE

- Ayuntamiento limpiará de propaganda el Centro Histórico de Puebla

El secretario de Gobernación Municipal, Eduardo Alcántara Montiel, precisó que después de recibir la instrucción se encuentran recorriendo todo el primer cuadro de la ciudad Puebla de para hacer el dictamen que será entregado posteriormente al Instituto Estatal Electoral (IEE). Una vez que se concluya este diagnóstico, se entregará el reporte con el número de pendones retirados además del partido político al que pertenecen. Dijo que el ayuntamiento de Puebla tiene la facultad para retirar los pendones de la zona de monumentos, por lo que no se estaría cometiendo ninguna violación. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40649:ayuntamiento-limpiar%C3%A1-de-propaganda-el-centro-hist%C3%B3rico-de-puebla&Itemid=125

RETO DIARIO

- SSPTM desplegará operativo por celebración de Corpus Christi

La directora de Tránsito Municipal, Carolina Zavalegui Velázquez, informó que cinco automovilistas fueron sancionados por estacionarse en lugares prohibidos durante la festividad de Corpus Christi. La titular de la dependencia antes mencionada, indicó que los comerciantes informales desde la mañana de este jueves se establecieron sobre la 6 Norte, desde la Avenida Juan de Palafox y Mendoza hasta la 8 Oriente. Zavalegui Velázquez, mencionó que durante esta celebración será desplegado un dispositivo de seguridad de ocho elementos de Tránsito Municipal y 60 de la policía. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46508&-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPTM-desplegara-operativo-por-celebracion-de-Corpus-Christi>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- Unos 70 de 100 aspirantes a policías no aprueban control de confianza: SSPTM
La directora de la Academia de Policía de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Laura López Rubí, reveló que 70 de cada 100 aspirantes a pertenecer a la corporación municipal no aprueban los exámenes de control y confianza, principalmente por llevar un estilo de vida sin estabilidad emocional, física o de salud. Y es que explicó que son calificados en la esfera psicológica, toxicológica y polígrafo, así como mediante sus estudios socioeconómicos y forma de vida, a fin de encontrar a las personas más confiables y aptas, que cuenten con una buena condición física y mental, vocación de servicio, manejen riesgos, además de no tener alteraciones en el color de la piel como tatuajes o perforaciones. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/56656unos-70-de-100-aspirantes-policías-no-aprueban-control-de-confianza-ssptm#.UafyYpY2VRs>

NG PUEBLA

- Otorgan 310 permisos a comerciantes por jueves de Corpus
La Secretaría de Gobernación Municipal otorgó 310 permisos a comerciantes informales que se instalarán para la celebración de Corpus Cristy, que tienen un costo individual de 96 pesos y de los cuales se han pagado 250, informó Eduardo Alcántara Montiel, titular de la dependencia. En entrevista, el encargado de la gobernabilidad en el municipio especificó que los giros de los puestos serán de comida, juegos mecánicos, canicas, entre otras atracciones, que se colocaron desde este jueves por la mañana y deberán retirarse a las 11 del día viernes. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/56642otorgan-310-permisos-comerciantes-por-jueves-de-corpus#.Uafy8JY2VRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

HERALDO

- Perjudica a usuarios inundaciones en carril de RUTA
El carril confinado de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), entre el tramo de La Rivera Anaya y Santa Mago, sufrió inundaciones el pasado martes lo que ocasionó que no concluyera su recorrido y dejara afectado a usuarios de éste. Al parecer en su planeación no se tuvo en cuenta estos imprevistos, pues han sido los propios trabajadores del sistema de transporte público articulado quienes dieron a conocer que el pasado martes llovió muy fuerte por la zona de La Rivera Anaya, lo que ocasionó que se inundara el carril confinado del metrobús; declararon así que los autobuses no llegaban hasta Chachapa, los que ocasionó que solicitaran el apoyo de las alimentadoras. (Alejandra Corona Flores)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-31/portada/perjudica-usuarios-inundaciones-en-carril-de-ruta>

HERALDO

- Inversión y desarrollo municipal, promete coalición 5 de mayo

En una reunión que sostuvo con empresarios de del Consejo de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), ante la presencia de más de 40 socios, encabezados por su presidente Carlos Montiel Solana, el candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, expresó que su gobierno se comprometerá a promover la inversión y el desarrollo del municipio. Asimismo, el candidato negó haberse reunido con el ex gobernador del estado, Mario Marín Torres, el candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que no hablará más sobre su declaración patrimonial, ya que para él este es un tema concluido. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-31/portada/inversion-y-desarrollo-municipal-promete-coalicion-5-de-mayo>

SINTESIS

- Será Puebla sede para la Celebración del Día Mundial del Medio Ambiente

Puebla será sede de la 10 Convención Regional para la Celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, a celebrarse del 5 al 8 de junio, que tiene el objetivo de sensibilizar y concientizar a la sociedad en general de la problemática ambiental y sus consecuencias en la humanidad. Dicho encuentro cuenta con el apoyo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), el Instituto de Estudios Universitarios (IEU), la Universidad Iberoamericana, entre otras instituciones y organismos, que han unido esfuerzos encaminados a lograr una mayor difusión sobre las propuestas y alternativas que se desarrollan en cada sector con el propósito de tratar de remediar algunos de los problemas ambientales que se viven. (Abel Cuapa)

<http://sintesis.mx/articulos/64293/sera-puebla-sede-para-la-celebracion-del-dia-mundial-del-medio-ambiente/puebla>

INTOLERANCIA

- Plantea Agüera el rescate de las unidades habitacionales

En la unidad habitacional Villa Frontera, Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo (integrada por los partidos PRI-Verde), anunció la creación de talleres de manufactura para dar empleo a las personas de la tercera edad, discapacitados y madres solteras. Como respuesta a los constantes reclamos de las personas de la tercera edad, que se quejan de que les han quitado el apoyo del gobierno federal y que no consiguen empleo, al igual que los discapacitados y las madres solteras, que también les han condicionado los apoyos de despensas, el candidato de la coalición 5 de Mayo les ofreció esos talleres después de asumir la presidencia municipal. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109411

CAMBIO

- Niega Alcalá haber influido en candidatura de su hija

La senadora Blanca Alcalá Ruiz se deslindó de la inclusión de su hija Karina Romero Alcalá en la planilla de regidores del candidato a la alcaldía por la coalición "5 de Mayo", Enrique Agüera Ibáñez y afirmó que fue una invitación directa del candidato a la alcaldía, hecho que la compromete más para ayudarlo a ganar. En el programa de #NosotroslosTroles, también por primera vez reconoció sus aspiraciones para llegar a la gubernatura, al afirmar que "todos los políticos aspiramos a seguir teniendo más oportunidades, yo he sido una mujer

que siempre me empleo a lo que me toca hacer, si era presidenta me dedicaba a ser presidenta, si era secretaria de Finanzas me dedicaba a eso, ahora soy senadora y ahí estoy, pero también me gusta ser una mujer de ilusiones y de opciones". (Luis Ángel Cabrera)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12984-niega-alcal%C3%A1-haber-influido-en-candidatura-de-su-hija>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Ofrece Agüera Ibáñez convivencia armónica entre comercio formal e informal

En un recorrido por el mercado que se instaló con motivo de la celebración de Corpus Christi en calles aledañas al Teatro Principal y El Parián, Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición Cinco de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, declaró que sí es posible la coexistencia del comercio formal con los tianguistas y ambulantes, ya que "no se trata de coartar la libertad de nadie para trabajar, se trata de hacerlo en orden, regularlo muy bien y que nadie lastime a nadie". Mujeres comerciantes mostraron su apoyo al abanderado oficial, a quien le dedicaron porras y le pedían tomarse fotografías. Agüera compró un juguetito de madera. (Martín Hernández)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ofrece-aguera-ibanez-convivencia-armonica-entre-comercio-formal-e-informal_id_25115.html

E-CONSULTA

- Empresarios darán tarjetas con descuento de 20% a policías

Los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) local anunciaron que presentarán una propuesta de descuentos de hasta 20 por ciento en productos y servicios en favor de la economía de los integrantes de los cuerpos de seguridad en la entidad poblana, dijo en entrevista el consejero de este organismo, Erich Junghanns Diestel. Refirió que de esta manera los integrantes del sector empresarial buscan abonar en la mejora de las condiciones de bienestar para quienes se encargan de cuidar la seguridad de los poblanos, después de que a principios de la semana se manifestaron los efectivos para demandar el pago de sus bonos. (Erika Mejía Peniche)
<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/empresarios-repartiran-tarjetas-con-descuento-de-20-para-policias>

PERIODICO DIGITAL

- Protección Civil realiza monitoreo de alarmas en ríos y barrancas ante lluvias

La dirección estatal de Protección Civil lleva a cabo recorridos en todo el estado para verificar el buen funcionamiento de alarmas en ríos y barrancas. Así lo informó titular del área, Jesús Morales Rodríguez, quien aseguró que hasta el momento no se tiene reporte de robo de ninguno de estos artefactos. Agregó que en el estado atenderán primordialmente la zona de la Ceiba, la Presa Necaxa y la Soledad, los cuales se encuentran en monitoreo constante, mientras que en la capital poblana en coordinación con protección civil municipal se revisarán el vaso regulador de Puente Negro, la barranca de Xonacatepec y Manzanilla, que son las zonas que representan más riesgos durante la temporada de lluvias. (Alejandra Bautista)
<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PUEBLA ON LINE

- Popocatépetl emitió 60 exhalaciones; sigue Alerta Amarillo Fase 3
Notimex informa que el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) dio a conocer que el volcán Popocatépetl emitió 60 exhalaciones de baja y moderada intensidad, principalmente acompañadas de vapor de agua, gas y pequeñas cantidades de ceniza. En su reporte de las últimas 24 horas, el Cenapred detalló que durante la noche hasta las 2:00 horas de la madrugada, se pudo ver incandescencia en el cráter de Don Goyo. Agregó que el Semáforo de Alerta Volcánica se encuentra en Amarillo Fase 3 y se mantiene el radio de seguridad de 12 kilómetros para evitar la presencia de personas en la zona. (Puebla On Line) http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40648:popocat%C3%A9petl-emiti%C3%B3-60-exhalaciones-sigue-alerta-amarillo-fase-3&Itemid=126

NG PUEBLA

- Protestarán por 5 mil poblanos y 70 mil mexicanos desaparecidos
Integrantes del Frente Nacional de Lucha contra el Socialismo se unirán al paro nacional que se realiza en 18 estados, en protesta a la desaparición de más de 70 mil mexicanos que han sido víctimas de presuntos secuestros políticos y sociales, que en Puebla ya suman más de cinco mil personas desaparecidos, expresó Israel San Pedro Morales, coordinador del Movimiento de Derechos Humanos. A decir del coordinador del Movimiento de Derechos Humanos, estos poblanos perdidos son víctimas de la llamada "guerra contra la delincuencia", por tal motivo comentó que este paro servirá para exigir a las autoridades la liberación y entrega con vida de estas personas, que dijo la mayoría son mujeres. (Evangalina Rosales Gasca) <http://www.ngpuebla.com/puebla/56670protestarán-por-5-mil-poblanos-y-70-mil-mexicanos-desaparecidos#.UafyNZY2VRs>

NG PUEBLA

- 'Día de las mulitas', tradición vigente en Puebla
El jueves de "Corpus Christi" también es conocido como el "día de las mulas" en Puebla, pues de acuerdo a la iglesia católica un señor llamado Ignacio pidió a Jesús una señal ya que tenía dudas acerca de su vocación sacerdotal. En esa época, durante la celebración religiosa y ante el paso del "Santísimo Sacramento" Ignacio pensó "si ahí estuviera presente Dios hasta las mulas se arrodillarían y justo en ese instante una mula se arrodilló". De esta manera, para los católicos, en el jueves de "Corpus Christi" se acostumbra ponerse una mula de papel en la solapa o comprar una mulita de barro para adornar la casa como una muestra de que se arrodillan ante la Eucaristía, reconociendo la presencia de Dios. (Aarón Martínez Jiménez) <http://www.ngpuebla.com/puebla/56655día-de-las-mulitas-tradición-vigente-en-puebla#.UafyIZY2VRs>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- 25 personas lesionadas, 5 casa dañadas, 5 coches afectados y un negocio averiado, saldo del tornillo de agua, en San Baltazar Campeche.
- Un verdadero blindaje, es el que se vive en algunas empresas con motivo del pago de utilidades.
- En el Centro histórico cayo el ladrón Antonio Titla, sustrayendo objetos de un automóvil.
- La PGJ gira orden de aprehensión contra banda de extorsionadores, que pertenecía arraigada, también orden de aprehensión en contra del hombre que compro un Audi, de manera fraudulenta.
- Ayer la fiesta del Corpus Christi, y la parte popular profana con muy pocos puestos de muñecas y de muñecos de cartón.
- Un sujeto asalta a una mujer, arranca sus aretes y su computadora y otro ciudadano lo detiene en el boulevard Atlixco y calle Matamoros.

Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- 70% de los aspirantes a policías tratan de ingresar con documentación falsa, así no se puede imagine la conformación de la policía de inicio con mentiras esta muy canijo.
- Piden operativos contra la venta de cigarros pirata.
- Sobre las lluvias alerta el plan de contingencia hidrometeorológicas esta a todo lo que da y es que estar atentos.
- Ayer sucedió en San Baltazar Campeche algo que yo no me acuerdo que haya pasado en tiempos recientes, una señora hablo muy asustada porque había un ventarrón horrible.
- y Totoltepec, y puso en funcionamiento de las microcuencas destinadas para a agricultura.

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- 7 de cada 10 que intentan ingresar a la policía municipal, no aprueban los exámenes de control de confianza, revelo Laura López, directora de la academia.
- Hoy cierres vehiculares en la zona del Teatro Principal, tome sus precauciones, el ayuntamiento de Puebla, otorgó 310 permisos para la instalación de ambulantes.

ABC Radio Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- Generar la marca Puebla Patrimonio Gastronómico de la Humanidad es lo que dijo EAI al reunirse con empresarios de la Canirac.
- La SSPYTM presentó su convocatoria para contratar nuevos elementos policíacos.
- A fin de recibir a los turistas la dirección de Turismo Municipal prepara una serie de eventos y promociones que serán presentados el próximo 8 y 9 de julio, cuando concluya la jornada electoral.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El Candidato de la Coalición Puebla Unida a la presidencia municipal Antonio Gali Fayad minimizó la advertencia que realizó esta mañana Jaime Alcántara, coordinador de campaña de la Coalición 5 de Mayo quien advirtió que hay un paquete de denuncias para

ejecutar en contra de Puebla Unida. Al respecto Gali Fayad, candidato a la presidencia municipal de Puebla señaló que no cambiarán su estrategia de campaña.

- La planilla de regidores al ayuntamiento de Puebla por la coalición 5 de Mayo, que encabeza el candidato a edil Enrique Agüera Ibáñez, sufrirá ocho modificaciones de las cuales destacan Marcos Mazatle, quien ocupaba la séptima posición y ahora ocupa la decimocuarta fórmula, así como la renuncia de Edwins García.

VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Puebla está incluida dentro de las 10 ciudades turísticas del país según un informe
- Mejora la calidad crediticia en Puebla indica Fitch Ratings
- El CERI vigilara crecida de ríos en la capital

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Un remolino arranca techos de lámina en San Baltazar Campeche.
- Una pequeña de 11 años representará a Puebla en la próxima olimpiada nacional de ajedrez.

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- En Puebla se busca crear una ley para la atención de víctimas, autoridades del gobierno federal, estatal y diputados locales, se reunieron para definir los primeros mecanismos de operación de esta nueva legislación que fue promovida, por la presidencia de la republica.
- Fuertes vientos azotaron la zona de San Baltazar Campeche, causando afectaciones importantes, trozos de madera, laminas de metal y asbesto, así como basuras se elevaron y recurrieron peligrosamente la zona, algunas viviendas incluso se quedaron sin techo.
- Al menos de las 12 de las 43 alarmas instaladas en ríos y barrancas, se encuentran en reparación ante el desgaste y actos de vandalismo que presentan, tal y como lo diera a conocer la jefa de departamento y apoyo a establecimiento, de protección civil municipal, Alicia Yáñez.
- Un vehiculo choco contra las rocas, antes de caer al fondo de la barranca, ubicada en el kilómetro 12 mas 300, en la autopista Atlixco, nuevamente la conductora vivió para contarlo, sin embargo el exceso de velocidad al que viajaba, podría haberle costado la vida.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- Llama líder del Congreso a candidatos a la civilidad política
Mario Riestra Piña, líder del Congreso del Estado, hizo un llamado a los candidatos y a los partidos políticos a la civilidad política para no contaminar el ambiente político y culpó al PRI de la falta de interés para firmar un pacto en ese sentido. Por su parte, Gerardo Mejía Ramírez, diputado local del PRI, le propuso al diputado panista que antes de realizar un llamado debe de poner orden en su Grupo Parlamentario y adelantó que si continúan los ataques en contra del candidato de su partido a la alcaldía, Enrique Agüera Ibáñez, su grupo parlamentario va a contestar. (Efraín Núñez, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3001485.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Propone Agüera la creación de una marca gastronómica

El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, propuso crear la marca "Puebla, patrimonio gastronómico de la humanidad" para proyectar al sector restaurantero en el ámbito internacional, dijo ante integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac). En reunión privada, también afirmó que en caso de llegar a ser alcalde de Puebla, consultará a la sociedad sobre las obras que realizará y destacó que el Complejo Cultural Universitario de la BUAP ha cambiado la vida de los poblanos en términos culturales y no recibió crítica alguna porque el proyecto tuvo un gran sentido universitario. (Maritza Mena, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3001610.htm>

HERALDO

- Puebla contará con Registro Estatal de Víctimas: PRI

Puebla tendrá un Registro Estatal de Víctimas, para facilitar la atención, asistencia y protección a las víctimas del Estado de Puebla, adelantó el diputado priista, Gerardo Mejía Ramírez. En entrevista, después del foro de consulta ciudadana para la conformación de la Ley de Atención, Asistencia y Protección a las víctimas del Estado Libre y Soberano de Puebla, comentó que con este tipo de reuniones se busca fortalecer la iniciativa de adecuación a la ley para la atención de las víctimas de delitos para Puebla. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-31/portada/puebla-contara-con-registro-estatal-de-victimas-pri>

HERALDO

- Colegio de Economistas, al margen del proceso electoral

El Colegio de Economistas del Estado de Puebla A.C. informó que dado el escenario político que se vive en la entidad, determinó mantenerse al margen del proceso electoral de este año, aunque sus agremiados, como individuos, tienen la libertad constitucional para poder participar en forma personal. A través de un comunicado, mencionaron que fue acordado durante la reunión del Comité Consultivo, celebrada en esta ciudad, a la cual asistieron el presidente y los ex presidentes del organismo. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-31/politica/colegio-de-economistas-al-margen-del-proceso-electoral>

SINTESIS

- Mantiene Gali Fayad interés por debates

El candidato de Puebla Unida a la alcaldía, Antonio Gali Fayad, indicó que aún no está definida su participación en el debate organizando por el Consejo de Organismos Empresariales (COE) el próximo 5 de junio, debido a que no se ha llegado a un acuerdo final entre los tres candidatos. Mencionó que las acciones de agenda son pactadas de manera directa por su equipo de campaña, por lo que confía en que tomarán las decisiones adecuadas para el tema de los debates. 'El debate ya lo están hablando los coordinadores y cuando ellos lleguen a un acuerdo, los candidatos, en este caso el candidato Tony Gali estará en disposición de entrarle', declaró. Por último, Gali Fayad negó que el candidato del Partido del Trabajo, Miguel Ángel Ceballos, haya sido excluido. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/64306/mantiene-gali-fayad-interes-por-debates/puebla>

SINTESIS

- Supervisa Rafael Moreno Valle avances en la mixteca poblana

El Hospital Integral Margarita Morán Veliz es un testimonio de la lucha de los habitantes de este municipio y el liderazgo del movimiento antorchista, un ejemplo del trabajo coordinado y la suma de esfuerzos para cumplir con los anhelos de la población, aseguró el Gobernador Rafael Moreno Valle. En tanto, la diputada Soraya Córdova Morán externó que el Movimiento Antorchista y la población reconocen el cumplimiento de la palabra por parte del Gobernador Moreno Valle, al materializar un anhelo que se acarició por mucho tiempo, para mejorar los servicios de salud de la localidad. Pidió a la población contribuir a la preservación y mantenimiento del Hospital, así como a la mejora de su entorno. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/64298/supervisa-rafael-moreno-valle-avances-en-la-mixteca-poblana/puebla>

SINTESIS

- Se consolida Puebla Unida en el Distrito 10

La candidata de la coalición Puebla Unida a diputada por el Distrito 10, Paty Leal Islas, afirmó que trabajara desde el congreso del estado para mejorar la calidad de vida de los poblanos. Durante sus recorridos en las diferentes colonias, juntas auxiliares y unidades habitacionales, Paty Leal, se ha comprometido a escuchar a la gente, y les ha propuesto que de llegar al congreso, sean ellos quienes decidan en que gastar los recursos públicos, a través de una ley de presupuesto participativo. 'Yo tengo en mi distrito seis juntas auxiliares con una realidad completamente diferente. Cada una tiene una problemática compleja. Tan sólo en san Miguel Espejo no hay una casa de salud, y en Xonacatepec el tema es el agua', detalló. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/64297/se-consolida-puebla-unida-en-el-distrito-10/puebla>

SINTESIS

- Encabeza Gali Foro de Participación Ciudadana con Jóvenes de la BUAP

El candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, se presentó ante jóvenes que se identificaron como estudiantes de la BUAP y que simpatizan con la candidatura del panista, a quienes exhortó a no dejarse manipular y dedicarse a estudiar y a trabajar. Fueron más de 600 jóvenes de playeras bordadas con el nombre de Tony Gali, los que se dieron cita en la explanada del Complejo Cultural Siglo XXI, para escuchar las propuestas del candidato y preguntarle de manera directa los planes que tiene para gobernar al municipio de Puebla en caso de obtener el triunfo en las urnas. Al dirigirse a los universitarios, el abanderado les pidió antes que cualquier cosa, 'conducirse por un buen camino y no dejarse llevar por malas influencias'. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/64295/encabeza-gali-foro-de-participacion-ciudadana-con-jovenes-de-la-buap/puebla>

- Malgastan recursos públicos para difundir imagen de Jorge Aguilar

El programa Puebla Sana no sólo se limitó a despilfarrar recursos en pulseritas y playeras, sino también en la turbia adquisición o contrato de su página de internet, la cual fue contratada por un particular en primera instancia. Este lunes, Intolerancia Diario reveló que en el programa que posicionó la imagen del entonces secretario de Salud y ahora candidato a diputado, Jorge Aguilar Chedraui, se gastó un millón 300 mil pesos en artículos como pulseras, playeras, bolsas y vasos. Pero también la página de internet de este programa se encuentra en la opacidad, la que supuestamente fue pagada con recursos del erario, sin embargo, fue contratada por un particular. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109418

INTOLERANCIA

- “Yo toda mi vida he hablado con netas”

Ante estudiantes de la UAP, el candidato de la coalición Puebla Unida, Tony Gali Fayad, tiró sus “netas” de la campaña y hasta consejos para “cachondear” les dio a los estudiantes, “chavos que se rompen la madre todos los días en la escuela, muchos de ustedes trabajan y llevan lana a su casa”. Desenfadado y sintiéndose a sus anchas con los jóvenes, el candidato de la coalición pluripartidista se calificó como un político de “netas”: “Neta, yo sí les digo, yo hablo con netas, yo toda mi vida he hablado con netas”. En pleno “cachondeo”, y recordando sus tiempos juveniles cuando se “arribaba a la cobija”, el candidato de la coalición Puebla Unida, Tony Gali Fayad, dialogó con estudiantes de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) en el auditorio al aire libre del Auditorio Siglo XXI. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109409

CAMBIO

- CONTRAATAQUE a Gali: guerra de lodo desde Televisa

El programa de Televisa “Punto de Partida” le aplicó a Antonio Gali Fayad la misma receta que ejecutó en 2010 contra Enrique Agüera Ibáñez para desprestigiarlo a través de un reportaje de la periodista Fátima Monterrosas, en el que exhibió contradicciones entre la declaración patrimonial de 2009, cuando era funcionario del SAT, contra la presentada hace una semana de 77 millones y que incluye a su familia. El reportaje presenta la declaración de 2009 del candidato cuando era funcionario del SAT, en la que su patrimonio era de 23 millones de pesos y cuestiona el origen de su fortuna pues su fábrica textil cerró hace siete años. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12996-televisa-se-suma-a-la-campa%C3%B1a-contr-gali>

CAMBIO

- Pacto por México amarra las manos a gobernadores

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, exhortó a los gobernadores de los estados donde habrá elecciones este año a que desde el ámbito que les corresponde, eviten que se enrarezcan los procesos electorales. En un mensaje al término de la reunión del Consejo Rector del Pacto por México con los gobernadores, aclaró que de ninguna manera se están supliendo facultades ni la inercia legal que tienen los procesos en cada una de las entidades. Sin embargo, pidió a los mandatarios y operadores políticos en las entidades a participar en la contienda pero para hacer un llamado a los partidos políticos, a los presidentes municipales y por supuesto a los funcionarios de cada uno de esos estados a evitar inmiscuirse. (Redacción / 24Horas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/nacional/item/12964-que-respeten-la-ley-electoral-pide-pacto-a-gobernadores>

CAMBIO

- Antorcha critica con la derecha y recibe obras con la izquierda

Aún con las múltiples denuncias y marchas protagonizadas por el movimiento antorchista para quejarse del incumplimiento de acuerdos por parte del gobierno estatal, ayer recibieron de manos del gobernador Rafael Moreno Valle, el Hospital Integral Margarita Morán Veliz en el municipio de Tecamatlán. El movimiento antorchista, liderado en Puebla por Juan Manuel Celis Aguirre, ha sido el principal respaldo de Enrique Agüera Ibáñez, en su búsqueda por la candidatura y desde entonces le declaró la guerra al gobierno morenovallista y el municipal, organizando marchas diarias, quejándose de la falta de apoyo a las escuelas del interior del estado, el incumplimiento de la construcción de un complejo deportivo en Huitzilán de Serdán y cobros excesivos por parte del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (SOAPAP). (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12976-moreno-valle-entrega-obra-a-antorcha-campesina>

CAMBIO

- Que busque Lozano en la Universidad de Oriente: Agüera

Enrique Agüera Ibáñez cerró la disputa de las declaraciones patrimoniales al asegurar que no prestará importancia a las acusaciones del senador Javier Lozano Alarcón, quien le exigió transparente los bienes de su madre, Elmira Amantita Ibáñez. El ex rector respondió de forma contundente "la gente conoce el esfuerzo de mi familia a través de la Universidad de Oriente, la institución existe, el acta constitutiva existe, los pagos de los impuestos existen, así que la realidad la conocen todos. Esa institución existe desde hace 17 años, pueden acudir al Registro Público de la Propiedad para conocer la historia, pueden ver a mi mamá (Elmira Amantita Ibáñez) como la socia fundadora, a mi mamacita de 77 años". (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12963-acusaciones-de-lozano-no-son-importantes-ag%C3%BCera>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Gali Fayad incumplió la promesa de hacer públicos los datos del CIS

El 7 de febrero pasado, cuando era secretario de Infraestructura y compareció ante el Congreso local, el ahora candidato de la coalición oficialista, José Antonio Gali Fayad, se comprometió a que los contratos y otros pormenores del Centro Integral de Servicios (CIS) serían dados a conocer en un plazo de dos meses. Así, el viernes de la próxima semana se cumplirán tres meses de la promesa hecha por el abanderado de la alianza entre los partidos Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD), Nueva Alianza (Panal) y Compromiso por Puebla, pero su palabra no fue honrada. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gali-fayad-incumplio-la-promesa-de-hacer-publicos-los-datos-del-cis_id_25113.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Incumplen a mujeres pagarles 120 pesos por cada reunión del candidato de Puebla Unida

La "Red de Mujeres con Tony Gali" está abusando de cientos de mujeres de la capital poblana que tienen necesidad de un empleo; a pesar de que esta agrupación panista les prometió el pago de 120 pesos por cada reunión que organicen y reúnan 10 folios de credencial de elector –como mínimo–, esta red decidió no pagar. La responsable de esta "red" es la priista recién sumada a Puebla Unida Socorro Figueroa Andrade, y el que lleva las finanzas de la agrupación es su esposo, Yuri Iván Contreras Viveros. Ambos están negando el pago a las promotoras del voto, según señaló una de ellas, Alicia Palacios Corte. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumplen-a-mujeres-pagarles-120-pesos-por-cada-reunion-del-candidato-de-puebla-unida_id_25111.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Hijo de Antonio Gali Fayad tampoco paga: renuncian 200 encuestadores

Más de 200 jóvenes renunciaron esta semana a seguir colaborado con la campaña del candidato de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, en el Distrito XV con sede en el sur de la capital poblana. A pesar de que la agrupación "Jóvenes con Tony Gali", que dirige el hijo del candidato, Eduardo Gali López, prometió el pago de 100 pesos diarios por realizar "encuestas", a la fecha no se les ha entregado ninguna cantidad. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hijo-de-antonio-gali-fayad-tampoco-paga-renuncian-200-encuestadores_id_25112.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Pide Riestra alto a la guerra sucia; primero que ponga orden en el Congreso: PRI

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, el panista Mario Riestra Piña, hizo un llamado a los dirigentes de las fuerzas políticas y candidatos que participan en esta elección local a dejar a un lado las campañas negras y centrar el discurso en las propuestas, tras reconocer que la disputa electoral está influyendo en las actividades del Congreso del estado. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-riestra-alto-a-la-guerra-sucia-primero-que-ponga-orden-en-el-congreso-pri_id_25108.html

MILENIO

- Pide Maldonado a candidatos que mantengan la civilidad

Ante el aumento de tono en las campañas electorales por los partidos políticos, el secretario general de gobierno, Luis Maldonado Venegas, hizo un llamado a los candidatos a modular sus discursos y conducirse con civilidad, toda vez que dijo que lamentablemente existen algunos actores que se empeñan en polarizar la elección. "Hemos notado que como pasa el tiempo van escalonando los tonos en los discursos de las fuerzas políticas, que hay actores que se empeñan en llevar un discurso estridente", expuso al lamentar tal situación. En entrevista, el funcionario estatal aseguró que afortunadamente este tipo de discursos sólo se han quedado así y no han generado focos rojos. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba1ee63b2679887ed31d82b0086c3aa1>

MILENIO

- "El PRI erró su estrategia atacando a Moreno Valle"

Al acusar que el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, está operando las elecciones locales a través de sus delegados federales, el dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, consideró que el tricolor erró en su estrategia de atacar a Rafael Moreno Valle, ya

que los ciudadanos reconocen al gobernador por los buenos resultados que ha dado en dos años y dos meses de gestión, en comparación con el sexenio marinista. A casi un mes de arrancar las campañas en la entidad, el blanquiazul señaló que la coalición Puebla Unida ha demostrado a la ciudadanía lo que realmente pretende traer a la capital en caso de obtener la victoria. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba1ee63b2679887ed31d82b0085c4c7c>

MILENIO

- Pide el Sitiavw un incremento salarial del 11%

El Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México (Sitiavw) fijó su propuesta de incremento salarial en 11 por ciento a negociar con la empresa armadora ubicada en Cuautlancingo, Puebla. Como resultado de las ocho asambleas divisionales que concluyeron el domingo pasado, el sindicato promedió una tasa de 11 por ciento basada en las condiciones que imperan en la industria automotriz a nivel internacional, así como la situación económica en la entidad. En breve, el Sitiavw entregará a la empresa el pliego petitorio que resultó de las asambleas divisionales -realizadas los domingos 19 y 26 del mes en curso. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba1ee63b2679887ed31d82b00876560c>

E-CONSULTA

- Maestros, parte esencial de la magia de Cholula: Espinosa

El candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula por Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida, José Juan Espinosa, se reunió con simpatizantes y militantes de Nueva Alianza, en su mayoría maestros, quienes le pidieron mayor apoyo el sector educativo. Por su parte, el candidato comprometió un gobierno cercano a la gente, un gobierno que responda a las necesidades de cada sector de la sociedad, como es el sector educativo, al reconocerlo como fundamental para establecer las bases de una mejor sociedad. En este sentido, detalló que las primeras acciones sociales que tendrán impacto en dicho sector, será la creación de un programa por el cual se otorgue un paquete anual de útiles escolares. (e-consulta)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21898)

[consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21898](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21898)

E-CONSULTA

- Presidente del PSI se reúne con candidatos de Teziutlán

Ante los candidatos a presidentes municipales por el PSI y diputado local por éste mismo Distrito, Marco Rodríguez Acosta, el presidente de dicho instituto político, Carlos Navarro Corro aseveró que en poco tiempo el partido ha logrado una gran fortaleza entre los ciudadanos y una gran entereza por luchar para obtener la victoria en la mayoría de los municipios en donde se postularon abanderados. En lo que es considerado el bastión del PSI, Navarro Corro pidió a todos los candidatos y a sus equipos de campaña trabajen por Teziutlán y su gente. Resaltó que con la llegada de Marco Rodríguez al Congreso del Estado, su mayor compromiso se concentrará en impulsar proyectos y programas que beneficien a esta zona del Estado. (e-consulta)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21896)

[consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21896](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21896)

E-CONSULTA

- Aguilar Chedraui ofrece su voto de confianza al IEE

El candidato de la Coalición Puebla Unida a Diputado por el Distrito XV, Jorge Aguilar Chedraui, dio su respaldo al Instituto Electoral del Estado (IEE) en la organización de las elecciones del 7 de julio y aseguró que colaborará para que los comicios estén a la altura de las expectativas de las y los poblanos, lejos de la guerra sucia, descalificaciones o campañas negras que en nada abonan a la democracia. Aguilar Chedraui visitó las instalaciones del Consejo Distrital XV para conocer a los consejeros electorales y expresarles su compromiso de contribuir para que las elecciones transcurran en un clima de paz social, equidad y transparencia, pues se deben anteponer a cualquier situación los principios que rigen al órgano electoral. (e-consulta)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21890)

[consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21890](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21890)

E-CONSULTA

- Lozoya evita dar cifras concretas de casos de bullying

Jorge Alberto Lozoya Legorreta, secretario de Educación Pública local, evitó hablar de los casos de bullying que se han presentado en el estado desde que él ocupa el cargo. Si bien indicó que la dependencia investigará a fondo estos casos, y se aplicará "todo el peso de la ley", no quiso dar cifras concretas sobre el tema. "No quiero hablar de un número, sino de una actitud", espetó el funcionario estatal, al momento de señalar que es necesario poner en perspectiva el tema y "dimensionarlo". (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/lozoya-evita-dar-cifras-concretas-de-casos-de-bullying>

E-CONSULTA

- Ceballos denuncia que recibió amenazas telefónicas de muerte

Además de confirmar su participación en el debate que organiza el COE, Miguel Ángel Ceballos López, candidato del PT a la alcaldía, reveló que recibió amenazas telefónicas, que podrían tener como fin que decline a favor de alguno de los candidatos que participan en el proceso electoral. En rueda de prensa, el ex militante del PRI, comentó que ya aceptó la invitación que le hicieron los integrantes del Consejo Nacional de Organismos Empresariales (COE), para la realización del debate, el cual se efectuará el miércoles 5 de junio. (María Pineda)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/ceballos-denuncia-que-recibio-amenazas-telefonicas-de-muerte>

PERIODICO DIGITAL

- Moreno Valle supervisa la conclusión y arranque de hospital en Tecamatlán

El Hospital Integral 'Margarita Morán Veliz' es un testimonio de la lucha de los habitantes de este municipio y el liderazgo del movimiento antorchista, un ejemplo del trabajo coordinado y la suma de esfuerzos para cumplir con los anhelos de la población, aseguró el gobernador, Rafael Moreno Valle. En tanto, la diputada Soraya Córdova Morán externó que el Movimiento Antorchista y la población reconocen el cumplimiento de la palabra por parte del Gobernador Moreno Valle, al materializar un anhelo que se acarició por mucho tiempo, para mejorar los servicios de salud de la localidad. (Redacción)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- Candidaturas independientes en Puebla, opción en 2016

La semana pasada, el legislador panista Mario Riestra informó que antes de que acabe este 2013 estará listo un proyecto para reglamentar las candidaturas ciudadanas, para que pueda ser posible la postulación de ciudadanos no pertenecientes a un partido político para las siguientes elecciones en 2016, cuando será cambiado el titular del Ejecutivo estatal. A pesar de que dos estados de la República –Quintana Roo y Zacatecas– ya incluyeron para este proceso electoral de julio la figura de los candidatos independientes, Puebla no pudo hacerlo por las fechas del calendario electoral, pues el tiempo en la legislación local fue inexistente, explicó el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. (María Aranzazú Ayala)
http://periodicodigital.com.mx/notas/candidaturas_independientes_en_puebla_opcion_en_2016#.Uafh75Y2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Gali se reúne con jóvenes en foro de participación juvenil BUAP

Este jueves el candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de la capital, Antonio Gali Fayad, se reunió con cerca de 500 jóvenes en el auditorio al aire libre del complejo Siglo XXI en el denominado "Foro de participación juvenil BUAP" al que acudieron estudiantes de las facultades de química, arquitectura, economía y computación entre otras. En el encuentro el candidato les reiteró su compromiso de gestionar empleos a los egresados con mejores promedios, así como crear una bolsa para becas a fin de que quienes terminan la preparatoria puedan continuar con su instrucción profesional. (Verónica Aburto)
http://periodicodigital.com.mx/notas/gali_se_reune_con_jovenes_en_foro_de_participacion#.UafIKJY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Agüera creará la marca Puebla Patrimonio Gastronómico de la Humanidad

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, se comprometió con restauranteros a crear la marca "Puebla Patrimonio Gastronómico de la Humanidad", acelerar los trámites para la apertura de negocios y mayor seguridad pública. En una reunión que tuvo con los miembros de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados (Canirac) su presidente, Jair Rivelino Aguilar, demandó mayor presencia de policía en los corredores gastronómicos, una reglamentación clara del uso de áreas de ascenso y descenso frente a los restaurantes y una simplificación administrativa para la apertura de nuevos negocios. (Julio César Morales)
<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- Diputados privilegiarán productividad para no 'contaminarse' del proceso electoral

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, Mario Riestra Piña, dio a conocer que durante el segundo periodo ordinario de sesiones del último año de la LVIII legislatura recomendará a los diputados privilegiar la productividad para evitar que su trabajo se contamine con el proceso electoral. En entrevista, el legislador del Partido Acción Nacional (PAN) informó que el próximo sábado 1 de junio arrancarán el periodo ordinario donde impulsarán 15 temas entre los siete partidos políticos representados en el Congreso. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- No me he reunido con Mario Marín: Agüera

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por el PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que es un "invento" de la prensa el hecho que se haya reunido recientemente con el exgobernador poblano, Mario Marín Torres. A pesar de que se han dado a conocer fotografías en las que evidencian que el exrector de la BUAP se encontró en el mismo lugar, hora y fecha con el exmandatario, dijo en entrevista que no lo ha visto ni saludado en lo que va de las campañas. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51791

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Promete Gali trabajar en beneficio de los jóvenes

El impulso al primer trabajo, empleos en diferentes empresas, créditos para proyectos, así como mayores obras en colonias y juntas auxiliares y mayor seguridad, fueron las propuestas que este día el candidato a la alcaldía de la coalición Puebla Unida Antonio Gali Fayad, presentó a un grupo de jóvenes poblanos. En un encuentro con jóvenes para conocer su sentir, el aspirante poblano se comprometió a mirar de frente y a los ojos y con los pantalones bien puestos, ya que logrará cumplir las promesas que este día hace a este sector de la sociedad que emitirá su voto por primera ocasión. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51788

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Se reúne Moreno Valle con Ernesto Samper, ex presidente de Colombia

El Gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo una reunión de trabajo con el ex Presidente de Colombia, Ernesto Samper Pizano. En la Residencia Oficial Casa Puebla, el Mandatario Estatal aprovechó la visita de Samper Pizano para intercambiar puntos de vista sobre temas internacionales que permitan fortalecer los lazos económicos y comerciales. El ex Presidente de Colombia se encuentra en Puebla para impartir la ponencia Los Retos de América Latina y el Caribe Frente a la Globalización, en la Biblioteca Palafoxiana. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51785

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Guerra sucia es porque están muy parejos los candidatos: Upaep

La guerra sucia que se da entre los candidatos a la presidencia municipal puede tener su origen en que las preferencias electorales de los ciudadanos están muy cerradas o que los partidos políticos quieren ganar más votos, opinó el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes. El especialista en el tema expresó que seguramente las encuestas que han estado realizando las coaliciones Puebla Unida y 5 de Mayo, han dado como resultado que existe un porcentaje muy reducido en las intenciones de votar por uno u otro candidato, y por lo tanto recurren a las descalificaciones. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Confirma Arzobispo que se ha reunido con los candidatos a la alcaldía
El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, aseguró que ya ha sostenido encuentros con los tres candidatos a la presidencia municipal de la capital poblana, después de haber realizado los festejos del Corpus Christi en la capital poblana. El jerarca de la grey católica comentó que durante su encuentro con los contendientes a la presidencia municipal, ellos le han dado a conocer sus proyectos a realizar en caso de ganar el próximo 7 de julio. Sánchez Espinosa declaró que además él también les realizó algunas recomendaciones en relación a lo que la sociedad necesita. (Maribel Velázquez)
<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Líder de universidades 'patito', se aferran al protagonismo
El presidente a la la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior (AUIEMS), Gustavo Santín Nieto, anunció que en caso de que los candidatos a la presidencia municipal acepten, realizarán en conjunto con el Consejo de Organismos Empresariales (COE) un debate. El presidente de esta organización de instituciones educativas, dijo que con el único con quien no han tenido un verdadero acercamiento para organizar el debate ha sido con el coordinador de campaña de Antonio Gali, Fernando Manzanilla Prieto. (Maribel Velázquez)
<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Moreno Peña niega vínculos con el narcotráfico
El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Moreno Peña, negó vínculos con el cártel de La Familia Michoacana como acusó ayer el vocero de 'Puebla Unida', Javier Lozano Alarcón. Pero a pesar de ello, al ser cuestionado si demandaría a Lozano por esas acusaciones en su contra, el tricolor evitó afirmar y solo dijo que ve "desesperación" en esa alianza "porque saben que su candidato (Antonio Gali Fayad) va a perder las elecciones". Dijo estar seguro que como delegado estará entregando buenos resultados a su partido político. (José Romero)
<http://www.contraparteinformativa.com>

PUEBLA ON LINE

- RMV se mete a territorio antorchista; los Córdoba Morán dicen: "Sí cumple"
El Hospital Integral "Margarita Morán Veliz" es un testimonio de la lucha de los habitantes de este municipio y el liderazgo del movimiento antorchista, un ejemplo del trabajo coordinado y la suma de esfuerzos para cumplir con los anhelos de la población, aseguró el gobernador Rafael Moreno Valle. En tanto, la diputada priísta Soraya Córdoba Morán externó que el Movimiento Antorchista y la población reconocen el cumplimiento de la palabra por parte del gobernador Moreno Valle, al materializar un anhelo que se acarició por mucho tiempo, para mejorar los servicios de salud de la localidad. Pidió a la población contribuir a la preservación y mantenimiento del Hospital, así como a la mejora de su entorno. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40652:rmv-se-mete-a-territorio-antorchista-los-c%C3%B3rdoba-mor%C3%A1n-dicen-s%C3%AD-cumple&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- Agüera: los cambios en su planilla de regidores

El candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, hizo cambios en la planilla de regidores, incluyó a: María Juana Báez Alarcón García, ex funcionaria de la BUAP; Rosario Sánchez Hernández de Antorcha Campesina; y descendió de posición a Marcos Mazatle Rojas, a quien se acusó de orquestar una marcha contra el candidato del PAN, Antonio Gali. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40651:ag%C3%BCera-los-cambios-en-su-planilla-de-regidores&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Tony Gali realiza foro de participación juvenil con estudiantes de la BUAP

Más de 900 jóvenes se dieron cita para escuchar las propuestas de Tony Gali, candidato a la Presidencia Municipal de la coalición Puebla Unida, en el Foro de Participación Juvenil con estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). En dicho encuentro, el candidato externó su apoyo incondicional para la juventud poblana, ya que conoce cada una de sus necesidades, siendo el empleo la principal demanda que los universitarios le han externado. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40633:tony-gali-realiza-foro-de-participaci%C3%B3n-juvenil-con-estudiantes-de-la-buap&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Agüera ofrece un gobierno solidario con los empresarios de Puebla

Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la coalición 5 de Mayo, integrada por los partidos PRI y Verde Ecologista de México ofreció un gobierno solidario con empresarios, constructores y restauranteros, para atomizar la inversión y el desarrollo del municipio. En la comida mensual del Consejo de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), ante la presencia de más de 40 socios, encabezados por su presidente Carlos Montiel Solana, el candidato Agüera Ibáñez expresó que lo más importante en su gobierno será cambiar y transformar la vida de los seres humanos, construyendo soluciones orientadas a resolver las legítimas aspiraciones de cada ciudadano. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36187:franco-rodr%C3%ADguez-acude-a-encuentro-con-panistas&Itemid=127

RETO DIARIO

- Tony Gali realiza Foro Participación Juvenil con estudiantes de la BUAP

Más de 900 jóvenes se dieron cita para escuchar las propuestas de Tony Gali, candidato a la Presidencia Municipal de la coalición Puebla Unida, en el Foro de Participación Juvenil con estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). En dicho encuentro, el candidato externó su apoyo incondicional para la juventud poblana, ya que conoce cada una de sus necesidades, siendo el empleo la principal demanda que los universitarios le han externado. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46519&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tony-Gali-realiza-Foro-Participacion-Juvenil-con-estudiantes-de-la-BUAP>

RETO DIARIO

- Propone Agüera crear y explotar marca Puebla, patrimonio gastronómico de la humanidad

Combatir la inseguridad es primordial para que haya un buen clima para el desarrollo económico y la generación de oportunidades, para que se pueda atomizar la inversión pública y emprender nuevos negocios, expresó. Crear y explotar la marca 'Puebla, patrimonio gastronómico de la humanidad' para que todo el mundo conozca este rasgo distintivo de los poblanos y que el sector restaurantero tenga el protagonismo que merece, es lo que propuso Enrique Agüera Ibáñez a miembros de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC). (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46521&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Propone-Aguera-crear-y-explotar-marca-Puebla,-patrimonio-gastronomico-de-la-humanidad>

RETO DIARIO

- Realiza Congreso Foro para Ley de Atención, Asistencia y Protección a las Víctimas
El Diputado Local Gerardo Mejía Ramírez, convocó al Foro Ciudadano para la Elaboración de la Ley de Atención, Asistencia y Protección a las Víctimas del Estado, con la finalidad de recoger las aportaciones de organizaciones de la sociedad, de especialistas y activistas, considerando a las víctimas de un ilícito o violación de los derechos humanos que históricamente habían sido ignoradas.. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46517&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Realiza-Congreso-Foro-para-Ley-de-Atencion,-Asistencia-y-Proteccion-a-las-Victimas>

RETO DIARIO

- Leyes que sirvan a los ciudadanos, propone Sulaimán
Tony Gali, candidato a la Presidencia Municipal capitalina de la coalición Puebla Unida, sostuvo un encuentro con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC), ante quienes se comprometió a trabajar de forma conjunta para construir un mejor futuro. El candidato expuso su plataforma de trabajo, la cual contempla un desarrollo integral para abarcar la totalidad del territorio poblanos, con la prestación de servicios públicos de calidad en colonias, unidades habitacionales y juntas auxiliares de la angelópolis; así como la difusión y dignificación de espacios turísticos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46468&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tony-Gali-se-reune-con-miembros-de-Canirac>

RETO DIARIO

- Puebla, lista para aplicación de prueba Enlace: SEP
Del 3 al 7 de junio, como parte de la Semana Nacional de Evaluación, la Secretaría de Educación Pública (SEP) aplicará en escuelas de nivel básico, la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE), que tiene como objetivo generar un diagnóstico del avance académico en las escuelas, el cual permita orientar la toma de decisiones de los actores escolares. En esta ocasión, la prueba será realizada por 901 mil 399 alumnos de 3° a 6° de primaria y de 1° a 3° de secundaria, adscritos a más de 6 mil 398 escuelas de la entidad. En 2012, participaron más de 830 mil estudiantes. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46522&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-lista-para-aplicacion-de-prueba-Enlace:-SEP>

RETO DIARIO

- Agüera contestará con propuestas las descalificaciones de Puebla Unida
El candidato por la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, consideró que su respuesta a los ataques y descalificaciones por parte del vocero por la alianza Puebla Unida, el senador panista, Javier Lozano Alarcón, será ofreciendo más propuestas a los poblanos. Agregó que para nadie es un secreto que la Universidad de Oriente es de su familia, teniendo como principal socia a su señora madre, y esto se puede comprobar fácilmente con su acta constitutiva, siendo un patrimonio que se logró con el trabajo de más de 17 años. (Agustín Hernández)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46507&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-contestara-con-propuestas-las-descalificaciones-de-Puebla-Unida>

RETO DIARIO

- No sostuve ninguna reunión con Mario Marín: Agüera Ibáñez
El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, negó que haya tenido algún encuentro con el ex gobernador, Mario Marín Torres, luego que éste se reunió con el dirigente nacional del PVEM, Arturo Escobar y Vega. "No hubo ninguna reunión, ustedes me vieron salir; lo digo con absoluta franqueza y tranquilidad; les sugiero que no inventen nada, sólo me reuní ayer con el Partido Verde", expresó. Cabe mencionar que Marín Torres estuvo presente en el Hotel La Quinta Inn, ubicado en la zona de Angelópolis, en el mismo lugar donde Agüera Ibáñez firmó el Decálogo Verde, con la presencia del dirigente nacional, Arturo Escobar y Vega. (Agustín Hernández)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46506&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-sostuve-ninguna-reunion-con-Mario-Marin:-Aguera-Ibanez>

RETO DIARIO

- Riestra se niega a firmar pacto de civilidad en el Congreso
Luego que los diputados en las últimas sesiones de la Comisión Permanente utilizaron la tribuna legislativa para descalificarse en plenas campañas, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña, consideró que en estos momentos sería ocioso, además que no existen condiciones para firmar un pacto de civilidad en el Congreso. "En este momento no veo condiciones para firmar un documento así, quizá la coyuntura para este contexto ya pasó. El PRI ha manifestado su negativa para hacerlo, aunque el año pasado el propio presidente, en ese entonces, de la Junta de Gobierno, circuló un borrador. Sería ocioso firmar un documento sin la participación del principal partido opositor", expresó. (Agustín Hernández)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46506&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-sostuve-ninguna-reunion-con-Mario-Marin:-Aguera-Ibanez>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- Deberá PRD cubrir 43 mdp por plantón de 2006
El PRD está en riesgo de que le embarguen 25 millones 134 mil 634.74 pesos que le reclama la empresa productora Rafael Goycoolea Incháustegui por la renta de carpas y lonas para el

plantón que encabezó el ex candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador, en 2006, en Paseo de la Reforma, monto que, sumando intereses, alcanzaría los 43 millones de pesos, pero confió en revertir esa decisión porque existe una denuncia penal por falsificación de firmas por parte de dicha compañía. Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, precisó en entrevista que Andrés Manuel López Obrador no tiene personalidad jurídica para ser imputado. (Jorge Ramos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42178.html>

EL UNIVERSAL

- DEA y FBI dejaron ir en 1998 a 'Tony Tormenta'

Más de una década antes de caer abatido en Matamoros a manos de las Fuerzas Armadas mexicanas, Ezequiel Cárdenas Guillén, líder del cártel del Golfo, logró evadir a agentes del FBI y la DEA, que lo tenían en la mira en una casa de Texas. De acuerdo con documentos del Buró Federal de Investigación consultados, en octubre de 1998 elementos de ambas agencias estadounidenses realizaban tareas de vigilancia en una residencia de Houston, con base en información proporcionada por un testigo colaborador. La tarde del día nueve de ese mes, se lee en el archivo, el equipo de vigilancia observó a Tony Tormenta salir del lugar; sin embargo. (Víctor Solís)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42179.html>

EL UNIVERSAL

- SCT pide a Cofetel aplazar apagón

Gerardo Ruiz Esparza, titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), solicitó a la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) suspender en la ciudad de Tijuana el apagón analógico hasta después de la jornada electoral del próximo siete de julio. Por instrucciones del presidente de México, Enrique Peña Nieto, el funcionario federal viajó ayer a Tijuana para resolver los problemas que se suscitaron con el cese de las señales analógicas y que hasta el momento ha dejado más de 14 mil familias sin televisión. En conferencia de prensa, acompañado del alcalde de Tijuana, Carlos Bustamante Anchondo. (Laura Sánchez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42181.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

Rumbo a un Congreso mediocre

Quienes andan tirados en la hamaca son los candidatos a diputados de ambas coaliciones por los siete distritos de la capital. Todos están montados en las figuras de Agüera y Gali. Estamos prácticamente en la mitad del proceso electoral y el proselitismo de los susodichos pasa desapercibido; sus propuestas, si es que han hecho, no han impregnado en el electorado.

Además, los suspirantes de las coaliciones 5 de Mayo y Puebla Unida no han sido capaces de fortalecer las campañas de los abanderados a la alcaldía.

Están esperanzados en que los votos que obtengan Tony Gali y Enrique Agüera los catapulten hacia el recinto legislativo.

Ninguno de los candidatos ha sido capaz de organizar y arropar, en sus distritos, a los abanderados a la alcaldía. Gran parte de los eventos son organizados por los equipos de

campana de Gali y Agüera, y éstos, los candidatos a diputados, aprovechan para placearse y presumir que conocen su demarcación a la perfección.

Hagamos un recorrido rápido por los candidatos a diputados.

Por el distrito 10, la excontralora Patricia Leal se enfrenta a Claudia Hernández, exdiputada local y exdirigente del PRI municipal.

En el distrito 11, el exsecretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel, tiene como rival a Alberto Sánchez Barranco, dirigente del Movimiento Territorial. El trabajo de ambos en estas primeras cuatro semanas ha sido gris.

Quizás el distrito que hace un poco de ruido en el proceso electoral es el 12, pues Sandra Montalvo quiere un debate con Susana Riestra.

Pero los que de plano ni figuran en campana son los suspirantes por el distrito 13, Franco Rodríguez, exdirigente del Consejo Coordinador Empresarial, y Bárbara Ganime, exdiputada local. Lo único que han hecho es pintar un par de bardas.

La puja por el distrito 14 la protagonizan Pablo Rodríguez Regordosa y Héctor Sulaimán Safi; el primero tiene fincadas sus esperanzas de llegar al Congreso con el arribo de Audi a Puebla. En tanto, el priista no ha conectado ni un jab para que despunte en su campana.

En el distrito 15, Jorge Aguilar, quien tapizó —a principios de año— el sur de la ciudad con su foto, enfrenta al exrector de la UAP José Doger, quien no ha figurado en este proceso electoral, salvo en una que otra intervención radiofónica.

Y por último, el perredista morenovallista Julián Rendón y el exdiputado local Víctor Manuel Giorgana disputan el distrito 16. A estos candidatos sólo se les ve cuando Gali y Agüera acuden a sus distritos.

Hasta aquí la radiografía de los contendientes a diputados por la capital.

Su apatía es latente. Y sus campañas se ahogan conforme pasan los días.

Estamos a un mes de concluir el proceso y, como pintan las cosas, éstos continuarán en el mismo tenor.

Sin duda, éstos son los candidatos a diputados más grises de la historia política de Puebla.

Y para acabar de redondear, los suspirantes de la zona metropolitana van por el mismo tenor. Nadan de muertito y se cuelgan de la imagen de los candidatos a presidentes municipales.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2304>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Elección, a tribunales

Tal parece que todos los actores políticos en Puebla están empeñados en poner de su parte para que el proceso electoral que habrá de llevarse a cabo este año, en vez de dirimirse mediante el voto de los poblanos se tenga que dirimir en los tribunales.

El Instituto Electoral del Estado, que debiera ser el garante de que el voto de los poblanos será respetado en las urnas, por ningún motivo da dicha confianza y menos con las decisiones que ha venido tomando, las cuales afectan su credibilidad.

El siempre bien enterado periodista Arturo Luna Silva documentó perfectamente los graves problemas por los cuales atraviesa la empresa Proisi, que fue contratada por el IEE de Puebla para que se encargue de estar al frente del Programa de Resultados Preliminares (PREP), la cual tiene amplia experiencia en “caídas del sistema” en elecciones como Veracruz, Oaxaca, Yucatán, Baja California y Tamaulipas.

En una elección tan cerrada, como se espera que sea la que se efectuará el 7 de julio, será fundamental contar con un juez imparcial y que dé muestras en todo momento de tener todo bajo control, y el IEE de Puebla dista mucho de ser eso.

Por si fuera poco, en nada abonan a la poca credibilidad que tiene el Instituto Electoral del Estado situaciones como la que el pasado miércoles ocurrió en el Instituto Electoral y de la cual dio cuenta el periódico Reforma en la columna de Fray Bartolomé, la cual cito.

Vaya oso que vivieron ayer los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Puebla, que encabeza Armando Guerrero.

Resulta que realizaron un simulacro para indicar la forma en la que se deberá de votar en la elección del 7 de julio y, a la hora de contar las boletas de muestra, ino les salieron las cuentas!

Los árbitros electorales distribuyeron 200 papeletas entre los participantes para mostrar como se deben de marcar, doblar y depositar en las urnas.

Nomás que cuando sacaron los sufragios simulados para contarlos, faltaron 46 boletas que quién sabe a donde fueron a parar.

Y no es por intrigar, pero quienes son fieles creyentes de los augurios, afirman que lo ocurrido ayer, además de penoso, sienta un muy mal precedente.

Ojalá que para la elección de 217 alcaldes y 41 diputados locales, que si contará, no falten — ni muchos menos, sobren— boletas ya cruzadas por los ciudadanos.

Hasta aquí la larga pero necesaria cita.

El actual consejo general de IEE es de pena ajena, y no son garantía de que en Puebla se vaya a desarrollar una elección limpia. Así de contundente.

Su torpeza en algunos casos y la mala fe de algunos otros de sus integrantes hacen el coctel perfecto para que, si el resultado no favorece a alguno de los dos principales contrincantes, éstos recurran a los tribunales, pero no al de acá —que está igual de mal que el IEE—, sino a la justicia federal, la cual es la última instancia.

Se preparan para la judicialización

Ambos equipos se dieron cuenta de que las cosas se comienzan a poner difíciles y que ante este escenario es necesario contar con un buen equipo de abogados en materia electoral.

Ambos buscan ganarse el favor de los mejores despachos de abogados y buscan “cabilderos” que puedan acercarlos con alguno de los magistrados del Tribunal Electoral de la Federación o, mínimo, con integrantes de las salas regionales.

Tratan de ganarse los favores de estos ministros o de contratar a despachos que bien hayan ganado casos importantes, o que tengan una relación muy directa con los magistrados del Trife.

Cada quien anda en lo suyo para tratar de cerrar el círculo y de esa forma prepararse para lo que parece inminente: la “judicialización” de un proceso electoral, que tal parece será decidido en los tribunales y no en las urnas.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2301>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

¿Enriquecimiento ilícito del director de la PME?

No tiene mucho, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) “presumió el huevo” al informar la consignación de un exagente del Ministerio Público por el delito de peculado, tratándose de un funcionario que se embolsó 65 mil pesos de un pago de reparación del daño; hasta presentaron la foto.

“Nadie debe estar por encima de la ley”, les faltó decir.

Y no faltaron quienes cuestionaran no sólo a la PGJ, sino a la Contraloría del estado, porque no se les ha ocurrido investigar los bienes que poseen principalmente los funcionarios de la dependencia que procura justicia.

Entre los funcionarios que debieron haberse enriquecido durante esta administración de gobierno se encuentra el director de la Policía Ministerial del Estado (PME), Juan Luis Galán Ruiz, quien llegó procedente del Distrito Federal no con muy buenas cartas de recomendación y sí con una ambición que lo ha hecho propietario de una casa que tiene un valor de poco más de tres millones de pesos.

La carta enviada a esta columna resalta que los principales "logros económicos" del funcionario provinieron de un jefe de grupo de esta misma corporación, quien se encuentra encarcelado, pero que se hizo cargo de establecer "rentas" para que pudieran operar miembros del crimen organizado dedicados al robo de hidrocarburos y, una vez que se "amarraron" estos compromisos y otros más, decidieron "sacarlo de la jugada" y "guardarlo" en el penal de San Miguel.

Otro de los que puso efectivo en el escritorio de Galán Ruiz fue un exagente proveniente del Distrito Federal, de apellido Olmos, quien se hizo cargo de "poner en cintura" a malandros para avisarles "quién era el nuevo jefe", este personaje también fue recluido en el Cereso de San Miguel. Él fue detenido en la caseta de vigilancia de San Martín Texmelucan cuando regresaba a Puebla a bordo de una camioneta con reporte de robo, además de una credencial falsa que lo identificaba como comandante de la Policía Ministerial de Puebla, incluso el mismo procurador Víctor Antonio Carrancá ordenó una investigación al respecto, que nunca fue cumplida.

Propiedades a investigar.

La carta llegada al reportero dice entre otras cosas: "En la ministerial estamos hartos que nosotros los agentes, jefes de grupo y comandantes, se nos llame rateros, corruptos y huevones"; además, añaden: "Todas estas palabras son del director Galán Ruiz para dirigirse hacia sus subordinados".

Lo descrito indica la total antipatía que el personal, en su mayoría, de la Policía Ministerial del Estado tiene contra su jefe y contra dos funcionarios más de la corporación, Rafael Cortés Medellín y un tercero al que sólo identifican como Zuno, de quien también se dice es el verdadero amigo del procurador.

La misiva describe a Galán Ruiz como un policía sin experiencia que llegó a Puebla con las manos vacías y que se va a ir con muchas riquezas, "bien cargado".

Los inconformes sugieren que se investigue cómo con su sueldo de director de la Ministerial pudo comprarse un vehículo Volkswagen tipo Beetle, modelo 2013, versión turbo, con serie 3vww46at0dm631174, emplacado el 12 de noviembre del 2012 y que su última actualización fue el 10 de enero del 2013.

¿Cómo con su salario se hizo de una casa valuada en tres millones de pesos, ubicada en una lujosa zona residencial de Cholula, de la que está pagando letras de más de 300 mil pesos al mes?

Tantos gastos tiene el director de la Ministerial que ha obligado a que se dupliquen sus entradas, por ejemplo, ya pide más del 50 por ciento de las ganancias que salen de la revisión de vehículos y los negocios que de esto emanen.

Cuentas claras

Es necesario que la Contraloría del estado investigue la veracidad de esta denuncia, que se aclaren los bienes de un personaje con un pasado incierto, a quien de la noche a la mañana le confiaron un cargo tan importante como la investigación y persecución de delitos.

Es necesario "destapar cloacas" cuando en el estado se cierne la presencia del crimen organizado, cuando Puebla se encuentra en medio de una guerra de carteles y está dejando de ser una "zona cero", como ocurrió en administraciones gubernamentales pasadas, cuando los "capos" de las mafias sólo vivían en Puebla, pero no hacían negocios.

Nos vemos cuando nos veamos.

Juan Luis: Los odios de la Ministerial a su director.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2303>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

De replanteamientos y otras cosas

Los reiterados señalamientos que han emprendido los dirigentes del PRI y del Partido Verde en contra del gobernador Rafael Moreno Valle, que acusan una "elección de Estado" en Puebla, han obligado al mandatario a reconsiderar la idea de acompañar a José Antonio Gali Fayad en los actos proselitistas.

Moreno Valle estaba preparado para asistir a los mítines del candidato de la coalición Puebla Unida durante los fines de semana, con un vehículo propio y sin los elementos de seguridad que le paga el gobierno, pero la insistencia en la denuncia pública llevó a una pausa en la estrategia, que no a una cancelación definitiva.

El gobernador puede apoyar al ex secretario de Infraestructura siempre y cuando no haga uso de recursos públicos.

Lo sabe, lo tiene bien medido y por eso estaba dispuesto a lanzarse a la contienda.

No obstante, algunos de sus colaboradores le recomendaron que no lo haga por ahora.

Le dijeron que no sería prudente dar más elementos mediáticos al PRI y al Verde para mantenerse en el mismo tema, que, como se ve, podría ser parte medular en una guerra jurídica posterior a los comicios.

Si se requiere, es decir, si los resultados de las encuestas así lo demandan, Moreno Valle terminará desafiando las acusaciones del priismo para tratar de trasladar sus activos a Gali, aunque solo sea en sábados y domingos.

Eso podría ocurrir hacia el final de la campaña, si se presenta un escenario adverso para el abanderado de Puebla Unida o si se registran condiciones de alta competencia electoral frente al candidato de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez.

No es por amarrar navajas, pero mientras los líderes del partido tricolor exigen a todo pulmón el cese de las acciones de gobierno por parte de Moreno Valle, como colocaciones de primeras piedras e inauguraciones de obras, algunos de los legisladores emanados de ese instituto acuden gustosos a los actos del mandatario y hasta lo acompañan en los sitios de honor.

Un ejemplo ocurrió ayer en Tecamatlán, la tierra del antorchismo que en el municipio de Puebla le ha jurado lealtad a Enrique Agüera.

Entre los invitados especiales a la entrega del Hospital Integral "Margarita Morán Veliz" estuvieron dos diputados del PRI.

Ernesto Leyva Córdova, legislador local y presidente de la bancada del tricolor en el Congreso, fue uno de ellos.

Filiberto Guevara González, diputado federal por el distrito de Izúcar de Matamoros, fue otro.

Qué hacen estos dos señores avalando las acciones de un gobernador al que la dirigencia de su partido, el PRI, acusa de orquestar una "elección de Estado" a favor de los candidatos del PAN, del PRD, de Compromiso por Puebla y de Nueva Alianza.

Con su asistencia al evento de Tecamatlán, lo que hicieron fue desacreditar el discurso de Fernando Moreno Peña, delegado del CEN, y de Pablo Fernández del Campo, presidente estatal del partido.

El empresario Julián Haddad Ferez fue incorporado recientemente al equipo de promotores electorales de Enrique Agüera Ibáñez.

Por invitación de Jaime Alcántara Silva, coordinador general de la campaña del candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, el ex regidor se ha hecho cargo, desde esta semana, de la coordinación de organizaciones y grupos sociales.

Además de aprovechar las relaciones que el empresario ha construido con el paso de los años, el nombramiento parece tener como objetivo mandar más puentes de comunicación a la colonia de la que emana el candidato opositor, 'Tony' Gali: la libanesa.

Junto con Jorge Aguilar Chedraui en el distrito 15, Susana Riestra Piña ha sobresalido dentro de la coalición Puebla Unida por lograr una diferencia mayor a 10 puntos en las preferencias electorales del distrito por el que compete.

Estudios de opinión en poder del dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, dan a la hermana del líder del Congreso una ventaja de 14 puntos porcentuales sobre la candidata de la alianza 5 de Mayo, Sandra Montalvo Domínguez.

Según esa información, Susana Riestra llevaba hasta principios de semana una intención de voto de 36 por ciento, contra 22 por ciento de la abanderada tricolor.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3002156.htm>

(En Punto)

En ocasiones, las denuncias de índole electoral son motivadas por los intereses políticos de los promoventes, como en el caso de Santa Clara Huitziltepec, donde se aseguró que Aurelio Hoyos Flores, delegado del Sistema Estatal DIF de la región de Tepexi de Rodríguez, reparte despensas únicamente a personas simpatizantes del PAN.

Eso no es posible.

Cada despensa que otorga el DIF Estatal cuenta con un expediente debidamente conformado de acuerdo a las necesidades de la población.

En el caso de Santa Clara Huiziltepec se tiene registrado un padrón de beneficiarios de 270 personas.

Hoyos Flores subraya que en la entrega a la que se alude en la acusación, que fue realizada el 21 de marzo, los apoyos alimentarios se otorgaron de manera pública y en presencia de la denunciante.

Las despensas repartidas en marzo fueron correspondientes a los distintos programas alimentarios que el organismo estatal opera, como son Iniciando una correcta nutrición, Programa alimentario de apoyo a discapacitados y Rescate nutricional.

Si de por sí ya andan desgastados en el Instituto Electoral del Estado (IEE) con eso de la percepción de que serán parciales y del tortuguismo con el que abordan temas como el de la propaganda en mobiliario urbano o zonas prohibidas, las "complicaciones" previstas para dar resultados el mismo día de la elección propicia un nuevo "caldo de cultivo".

Como era de esperarse, los priistas, en voz de su presidente estatal, Pablo Fernández del Campo, calificaron como "una burla" los tiempos establecidos por la empresa Profesionales en Ingeniería y Sistemas (Proisi) para el Programa de Resultados Preliminares Electorales (PREP) que hasta las 3:00 o 4:00 horas del 8 de julio tendrá apenas el 50 por ciento del cómputo.

Para abonar al "sospechosismo", el representante del PAN y de la Coalición Puebla Unida ante el IEE, Rafael Guzmán Hernández, por alguna razón que sólo él sabe dijo a este medio que no podía hablar del tema.

¿Por qué será?

Por andar ofreciendo de más, el candidato a diputado por el distrito 16 de Puebla Unida, Julián Rendón Tapia, se vio ayer en aprietos cuando realizaba actividades proselitistas en la colonia Hacienda del Cobre al sur de la ciudad de Puebla.

Muy animoso, el político se andaba pavoneando con su discurso de que no es como los otros y que una de las diferencias es que no esperará al 7 de julio para dar apoyos a la gente sino que desde ahora ya los está dando.

La demagogia se vino abajo cuando un grupo de vecinos le pidió un apoyo de 10 mil pesos para el entierro de una de sus vecinas que acababa de fallecer y cuya familia es de escasos recursos; el candidato intentó ofrecer el apoyo de sus abogados para agilizar la entrega del cuerpo a los deudos pero ese no era el tema.

Ante el inicio de la temporada de lluvias y huracanes, diversas instancias han comenzado a prepararse para evitar que los ciudadanos sufran algún daño físico o en su patrimonio.

Primero fue Protección Civil estatal, a través de su titular Jesús Morales Rodríguez, quien dio a conocer que las ocho coordinaciones regionales de esa dependencia están listas frente a cualquier contingencia en algunos de los municipios susceptibles a los fenómenos meteorológicos.

Ahora tocó el turno a la Arquidiócesis de Puebla, encabezada por el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa, quien dio instrucciones a los párrocos en toda la entidad para que revisen los templos a fin de detectar fallas en las estructuras, como goteras y que éstas sean reparadas para evitar daños en su interior.

En especial, se pidió a los sacerdotes de la Sierra Norte que extremen precauciones, ya que en esta región es donde se presentan las lluvias más intensas, que en épocas pasadas han sido las culpables de tragedias en sitios como la colonia Aurora, donde 107 personas murieron aplastadas y asfixiadas por un alud de lodo, escombros y agua en el año de 1999.

Y con la ventaja de que las parroquias también podrían ser habilitadas como albergues, en caso de algún desastre natural, las medidas de prevención solicitadas por monseñor Sánchez Espinosa abonarán a la seguridad de los feligreses en esta temporada.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

La corrupción de la alcaldesa de San Pedro Cholula y su fatuo jefe de comunicación social

Los negocios que ha hecho para beneficio propio y de sus familiares, al amparo del poder que da ser Presidenta Municipal de San Pedro Cholula, irán apareciendo con santo y seña. Y no lo externo como cuestión personal, sino como un reclamo de la población que ha conocido de los excesos de la panista Dolores Parra Jiménez.

Hace unas semanas, su fatuo jefe de comunicación social, Germán Benítez, envió una misiva a la redacción de El Heraldo de Puebla, mostrando su enorme indignación porque su patrona fue objeto de "reconocimiento" con el PREMIO PINOCHO, merced a su mediocre gestión y al manejo inescrupuloso de la autoridad municipal y de los dineros del pueblo.

Benítez, que sirve mejor organizando concursos entre los comerciantes del tianguis de San Diego, reclamó airadamente, pretendiendo dar cátedra de redacción, erigiéndose en juez de la sintaxis y la prosodia de lo que llamó libelo al dictado que firma el seudónimo "GEPETTO", atribuyendo la autoría al dueño del prestigiado diario El Heraldo de Puebla o a uno de sus incondicionales, sin acertar, siempre divagando.

No perdió el tiempo y subió su carta a las redes sociales, justificando el besamanos diario a la Alcaldesa y el sueldo que percibe.

Así me enteré y hasta apenas tengo tiempo de responder de manera indirecta, porque quizá no me corresponda, pero muy directo asumiendo mi responsabilidad. Cualquier cosa era más importante que ocuparme de ello; sin embargo, lo hago. De tal forma que, Germán Benítez, no podrá reclamar la descortesía.

El indignado panista, que tengo entendido ha cobrado en nóminas priistas, dejó entreabierta la posibilidad de ejercitar una demanda por calumnias, ignorando, quizá, que no es bueno defender lo indefendible en su ejercicio de jefe de prensa, cuando en Cholula gritan a los cuatro vientos que Lola Parra no aguantaría una auditoría.

Mis fuentes informativas que trabajan al interior del Ayuntamiento, dan cuenta de la fortuna que ha hecho la Presidenta Municipal, contrastando con la ruina económica personal que padecía antes de ganar las elecciones, llevándola, incluso, a tener fuertes diferencias en tribunales con su propia familia, que la acusó de despojo, fraude y abuso de confianza.

No le voy a confiar el nombre de mis informantes a Germán Benítez, pero sí le puedo recomendar que vaya preparando un intercambio epistolar con el Presidente del PRI, Pablo Fernández del Campo; con el candidato priista a la Alcaldía de San Pedro, Sergio Galindo; con el abanderado del tricolor por la diputación, Eduardo Zacatelco, porque desde el inicio de las campañas la han señalado, sin contemplaciones, de estar ejerciendo una administración de alta corrupción que ha defraudado a los cholultecas, repartiendo el dinero entre sus allegados, haciendo obras de dudosa calidad y presupuesto y de haber hecho de la fachada del Palacio Municipal, una caricatura de circo.

Germán debería explicar por qué Lola Parra ya no continuó con la denuncia en contra de José Juan Espinosa, por el delito de chantaje.

¿Quizá porque es su primo?

¿A lo mejor porque ya hicieron un pacto inconfesable?

¿Posiblemente porque quieren seguir conservando el poder político de San Pedro en las manos de una misma familia?

¿O porque así tapan sus rapacerías?

Dolores Parra y José Juan Espinosa están confiados en que la mano negra del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, los guíe al triunfo; apostándole también a las traiciones que podrían darse en las filas del priista Sergio Galindo.

Lo que ignoran es que los ciudadanos de San Pedro, están hartos del gobierno panista, de Lola Parra y de José Juan y sólo un gran fraude daría el triunfo a la alianza morenovallista.

Mi estimado Germán Benítez, "maestro" de la gramática: Te aconsejo no tragues bilis, te caerán mejor unas memelas del mercado "Cosme del Razo"; es preferible que hagas buches con té amargo, eso te ayudará a restablecer el hígado y a que no se te agriete el cutis.

Te reitero mi consideración, no tan distinguida.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-31/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

*Congreso en guerra electoral

*Lozano no tiene vergüenza

Mucha gente se pregunta en dónde quedó el pacto de civilidad entre las distintas fracciones parlamentarias del Congreso local.

Desgraciadamente han convertido al Congreso en una arena política.

Eso habla muy mal de los legisladores.

Según el que ahora es presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, el panista Mario Riestra Piña, en cuanto llegara a este cargo pondría orden.

¿Cuál orden?

Ha sido el primero en provocar la discusión.

Se entiende que los diputados están para legislar.

Pero malentienden su trabajo.

Entran a la discusión electoral.

Los principales "pericos" son del PAN y Nueva Alianza, ambos van en la coalición morenovallista.

Es lógico que le entre al quite el PRI.

Esto ha desviado su verdadera labor.

Tienen muchos temas pendientes.

Hay proyectos rezagados.

Muchos están en la "congeladora".

La queja de los mismos diputados es que presentaron iniciativas desde que inició esta legislatura.

Riestra Piña, cuando todavía no llegaba al liderazgo del Congreso, juraba una y otra vez en entrevistas de prensa, que presionaría para que los diputados de los siete partidos políticos ahí representados, firmaran un pacto de civilidad política.

Esto es, que no metieran ningún tema electoral.

¿Qué pasó?

Ha sido todo lo contrario.

Es un verdadero ring electoral.

No se tienen respeto.

Todo por defender a sus candidatos.

Lo que menos les importa es la ciudadanía.

Que vergüenza.

SE SIENTE SANSON

El bravucón de Javier Lozano Alarcón fue nombrado vocero de la campaña de José Antonio Gali Fayad, porque lo que más tiene es una bocota por la que le salen arañas y lagartijas.

Sería bueno que vinieran a saludarlo en una de sus ruedas de prensa, ex trabajadores de Luz y Fuerza.

Los mismos que viven en Gran Necaxa, Puebla.

A ellos si que les tiene miedo.

Por eso nunca se paró en su campaña por esa población.

Se la tienen sentenciada.

Pero ahora viene de muy Tarzán.

Sin embargo, como los poblanos ya lo conocen, no impacta para nada sus agresiones.

Ya concluirán las campañas.

Tendrá que irse de donde casi nunca sale.

Su casa de cristal en zona muy lujosa de la ciudad de México, como es El Pedregal. Fuchi ...
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-31/mirador>

(El Mapache)

El narco en la campaña, ¿pero qué necesidad?

Subir el tema del naco tráfico a una campaña electoral en un estado en donde las autoridades presumen hasta la saciedad que se está vacunado contra ese cáncer social es una apuesta arriesgada y suicida, por varios factores. Primero, por quien lo dijo.

Javier Lozano Alarcón sigue presumiendo su etiqueta de calderonista, fue parte del gobierno panista que dejó a México bañado en sangre por su guerra fallida contra los cárteles del narco y sus brazos armados.

En la mente de los mexicanos, fue Calderón (su gobierno y por ende todos los que formaron parte de él) el que alentó que ese mal creciera y se asentara en México.

Sería muy ingenuo pensar, entonces, que ese delicado tema no se le revierta en contra al candidato de la coalición encabezada por el PAN, precisamente.

Además, Lozano Alarcón hizo sus señalamientos como vocero de la coalición, y cómo tal, es portavoz del propio candidato y de su equipo de campaña. ¿Eso es verdaderamente lo que piensa Antonio Gali Fayad?

Segundo, el contexto.

Justo cuando hay un debate nacional por la forma en que los cárteles se han enquistado en la vida política del país, maximizando su presencia al grado de alentar señalamientos en torno a que financiaron campañas, como la de Michoacán, por ejemplo, donde presuntamente ahora están cobrando facturas.

Involucrar al delegado del CEN priista, Fernando Moreno Peña, en un asunto delicado como ese, deja abierta la puerta para que empiecen a haber señalamientos sobre financiamientos oscuros, los cuales tendrán sin duda que probar fehacientemente que de no hacerlo, meterán a su candidato en una espiral descendente de descrédito y nula credibilidad.

Tercero, por las consecuencias.

Lejos de blindar a Gali Fayad, Lozano lo sirve en bandeja de plata a sus detractores, quienes sin duda lo interpretarán como un cheque en blanco para empezar a meterse en terrenos más sinuosos y personales en contra del abanderado, que ya ha denunciado agresiones directas contra su familia.

Más si tienen francotiradores expertos en la guerra asquerosa.

Lozano Alarcón asevera que sus dichos están perfectamente documentados y que en breve se hará la denuncia penal formal, pero hasta entonces, quedará como una declaración temeraria y estridente, nada más, que en nada abonará de manera positiva a los números de Gali.

Balazos en el pie

Lo que en un principio representó un ejercicio de transparencia, se ha convertido en un estiercolero.

Abrir el tema de la declaración patrimonial fue, en principio, un punto a favor de Tony Gali.

Metió en un brete a Enrique Agüera, quien una y otra vez había dicho que no era necesario hacerlo una vez, pues como rector de la Buap ya la había presentado.

Sin embargo, el millonario monto declarado por Gali le ha generado un sinnúmero de críticas y cuestionamientos sobre el origen del mismo.

En contraparte, la suma informada por Agüera también le ha ocasionado muchas críticas por lo inverosímil y poco creíble que refleja.

Para ambos candidatos, sin duda, declarar su patrimonio fue meterse un balazo en el pie. Tal vez por eso el esperado debate entre ellos está cada día más lejos.

No quieren hacerse el hara kiri.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10346:el-narco-en-la-campana-iperio-que-necesidad&catid=63:el-mapache&Itemid=81

(El Pulso Mediático rumbo a la presidencia municipal)

Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una encuesta. La medición se realizó del 23 al 30 de mayo de 2013.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10343:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Natale y Pablo, otra vez Frente a Moreno Valle

Este viernes se volverán a reunir los integrantes del addendum del Pacto por México, pero en privado.

(Por cierto: no entiendo por qué el addendum lo convirtieron en el espantoso "adéndum". Es como si el "Cogito, ergo sum" lo volvieran "Cóyito, ergo sum". Del asco).

La reunión, sí, será en petit comité.

(O: en "perico mité")

Y asistirán todos para decirse todo.

Incluso los priistas.

Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale.

Los dos con sus guiones escritos por Fernando Moreno Peña y con esas voces tipludas que los consagraron cuando, en medio de una temblorina de antología, denunciaron que el gobernador Rafael Moreno Valle encabezaba una "eeeeecciónnnn deee EEEstaaadoo".

Así.

Con el nervio a flor de piel.

Con un tartamudeo ejemplar.

Faltaba más.

Pablo fue empleado de Moreno Valle en Finanzas y juran que temblaba cuando entraba a sus acuerdos, hasta que no pudo más y renunció.

Natale, en tanto, recibió como canongía su título de la Secundaria nocturna "Manuel Ávila Camacho" y unos cuantos pesos que le sirvieron para mantenerse como dirigente de un partido político independiente: el Partido Verde.

Hoy, en privado, sin las cámaras que los exhibieron de cuerpo entero no tendrán otro remedio que apegarse al guión del decoro.

Ese guión que conocen tan bien desde que se iniciaron en la política poblana.

A ver si esta vez alguien les dice que para el presidente Enrique Peña Nieto está primero el Pacto por México que una elección aldeana plagada de humor involuntario.

Ya lo olvidaron una vez.

¿Lo olvidarán de nuevo?

***Por cierto: tanto que presumieron que vendría a Puebla César Camacho Quiroz, dirigente del CEN del PRI, para dar un manotazo en la mesa del gobernador...

Tanto que juraron que ahora sí la Federación metería las manos...

Tanto que se jactaron de presumir que un "acuerdo" resolvería el conflicto...

Y no.

Pus no.

Nomás no.

Don César tuvo cosas más importantes que hacer y envió al mediocre Arturo Escobar, cómplice y amigo del impresentable Niño Verde.

Bonita estampa para vender en Navidad.

Pedrito ya Viene de Regreso. "El Desafuero", uno de los mejores restaurantes de la Puebla Levítica, no cerrará sus puertas ni por las obras que se realizan en la avenida Zavaleta ni por la rehabilitación de Pedro Durán López, "Pedrito", jefe mayor del gran equipo que todos los días nos ofrece lo mejor de la comida española y del mediterráneo.

Y es que gracias a sus guapas fisioterapeutas pronto estará al cien por ciento en lo que es su especialidad: la atención personal.

Ayer, agradecido como es, "Pedrito" agasajó con una comilona a las doctoras Cruz María Montiel, Beatriz García Gómez, Mariana Guevara y Jessica Marín Pureco, quienes trabajan en la Clínica de Fisioterapia CYB, ubicada en la 31 sur 3518. Desde aquí, un abrazo a Pedrito y a sus magníficas doctoras.

Por cierto, y en el mejor estilo del columnista Mauro González Rivera, ayer en El Desafuero se dejaron ver dos personalidades: la guapa y talentosa Sherlyn y Jaime Martínez Veloz.

Ella, todos lo saben, coprotagonista de la telenovela que rompió récords de audiencia en la televisión mexicana: "Amores Verdaderos".

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5459>

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Numeralia incómoda de Zeta

Puebla podría haber registrado 219 muertes violentas en los últimos cinco meses, según establece el semanario Zeta de Tijuana.

El número es notablemente mayor a entidades con una mayor presencia de grupos de delincuencia organizada como Tabasco, San Luis Potosí y Colima, en donde ocurrieron 35, 161 y 97 muertes, respectivamente.

El número de decesos asociados con actividades delictivas es bastante menor a Guerrero, con 888; Chihuahua, 722; Estado de México y Jalisco, con 568, y Michoacán, con 348, según establece este semanario especializado en este tema. Zeta decidió elaborar una estadística sobre la numeralia terrorífica de los muertos por violencia en México, que contradicen los cálculos oficiales del gobierno federal. La totalidad de quienes perdieron la vida suma en ese lapso más de 8 mil muertes.

Destaca el número de homicidios registrado en el territorio poblano y ocurre en un contexto particular: el miedo creciente que alimenta la percepción de inseguridad.

Casos de asaltos a cuentahabientes con desenlace fatal que se multiplican; embolsados, desmembrados y muertos con tiros de gracia; y atracos a transeúntes así como robos a casa habitación son conocidos por todos.

Puede que la metodología del semanario fundado por Jesús Blancornelas sea perfectible, pero es la más confiable, rigurosa y más: es la única.

Esta investigación periodística añade que Puebla junto a otras entidades incumplen con un mandato de ley que obliga a ofrecer datos ciertos de muertes violentas al Sistema Nacional de Información (SNI) a más tardar cada día 15 de mes.

“Las entidades que NO han remitido son: Baja California, Baja California Sur, Campeche, Hidalgo, Puebla, Quintana Roo, San Luis Potosí, Tabasco, Tlaxcala, y Veracruz”, dice el SIN. No es ajeno a esta circunstancia el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Facundo Rosas Rosas. En su calidad de funcionario federal, muy cerca de Genaro García Luna, debe saber que se trata de una obligación legal y que la omisión es igualmente condenable. A menos que la estrategia gubernamental en Puebla esté encaminada al disimulo de una coyuntura cada vez más difícil de esconder ante una sociedad que se llama a alarma desde que comenzaron a aparecer ejecutados, o muertos en violentos asaltos.
<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)
Trascendidos de un jueves de mulas y panzones

Que el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y los dirigentes estatales y municipales del PAN andan rete contentos, pues a 38 días de los comicios locales van arriba en cinco de los seis distritos de la capital del estado, y por supuesto en la elección de regidores y síndico.

Según sus encuestas elaboradas por la Consultora Opina, al día de hoy sólo tendrían perdido el distrito 16, donde la coalición Puebla Unida postuló al perredista Julián Rendón Tapia, y la alianza de 5 de Mayo al priísta Víctor Manuel Giorgana Jiménez.

En las otras cinco demarcaciones del municipio de Puebla, el candidato de la coalición morenovallista que más ventaja saca a su contrincante del PRI y PVEM no es el ex presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez, en el distrito 13, sino Susana Riestra Piña en el distrito 12 de Puebla.

Susana Riestra, cuya candidatura es apoyada por los dirigentes del SNTE y el Panal, tiene como contendiente en su demarcación distrital a la priísta Sandra Montalvo Domínguez, a quien le lleva 13 puntos de ventaja.

Que de un momento a otro se anunciará el acuerdo al que llegaron el gobierno municipal de Puebla y el Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y Organismos Públicos Descentralizados “Lic. Benito Juárez García” en torno a los dos emplazamientos a huelga que éste último promovió.

Los enterados aseguran que los términos de arreglo se pactaron el sábado por la noche durante una cena que el alcalde Eduardo Rivera Pérez ofreció en su casa al líder sindical Israel Pacheco Velázquez, y a otros singulares personajes de la coalición Puebla Unida.

El acuerdo, que se firmará en los primeros días de la próxima semana, incluye aumentos salariales y más de 200 bases para igual número de promovidos por el secretario general del sindicato del ayuntamiento, quien ahora podría hacerse el desentendido con los apoyos que prometió de sus agremiados a Enrique Agüera Ibáñez.

El senador Javier Lozano Alarcón, que no precisamente se ha distinguido como un político o funcionario congruente entre su decir y hacer, tiene poca autoridad moral para exigir a otros transparencia sobre sus bienes.

Como secretario de Trabajo del gobierno calderonista, Lozano Alarcón no aceptó hacer públicos sus datos patrimoniales, como se puede observar en este documento tomado del Registro Nacional de Servidores Públicos.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(De Buena Fuente/Carlos Macías Palma)
Tú conoces muy bien a Rafael

Aunque parezca que no, el Presidente de la República tiene mucho, pero muuuucho interés en las elecciones y Puebla no está ajena a la importancia que tiene ganar la presidencia municipal de la capital y el Congreso del Estado. "Es un asunto de Estado", dijo recientemente el Secretario de Gobernación a un candidato con quien se reunió allá, en la ciudad de México.

Y no es para menos. Enrique Peña Nieto perdió en Puebla en las elecciones presidenciales frente a Andrés Manuel López Obrador. La "ola amarilla" con el "voto de moda" de los poblanos ubicó al inquilino de Los Pinos en segundo lugar. Si, si, por muy pocos votos pero finalmente, perdió.

Investido mandatario de la Nación, no desea hacer el ridículo en Puebla para que el gobernador le gane las elecciones, porque políticamente sería un golpe muy duro. Mira que perder dos veces seguidas (una en la boleta y la otra no), es desagradable. De ahí que, al igual que en los otros 13 Estados, se deben ganar las más importantes posiciones, las significativas, las que generen rentabilidad política, las que produzcan orgullo.

De poco le sirve al PRI de la era Peña Nieto, convertirse en Puebla en un partido en el poder... pero de pueblitos. Es decir, obtener triunfos en Coxcatlán, Pahuatlán, Palmar de Bravo, San Matías Tlalancaleca o San Diego la Mesa Tochimiltzingo, por poner ejemplos. Se debe ganar en Puebla, San Pedro Cholula, Tehuacán, San Martín Texmelucan, Teziutlán, Zacatlán, Huauchinango, Atlixco, Izúcar de Matamoros, Acatlán de Osorio. En fin, municipios potenciales.

De ahí que se le haya encargado al Secretario de Gobernación atender personalmente el caso Puebla. "Al fin Miguel Ángel, tú conoces muy bien a Rafael. Ahí te lo encargo".

El Verdugo

¿Qué sería de nosotros sin la "guerra sucia" en las elecciones? Cada proceso es lo mismo. El Verdugo pregunta: ¿cuánto cuesta la alcaldía de Puebla?

Gracias

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/tu-conoces-muy-bien-a-rafael?category_id=62

(Trascendió Puebla)

Que el abanderado de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía poblana, Enrique Agüera Ibáñez, pintó su raya con el ex gobernador Mario Marín Torres y rechazó haber sostenido algún encuentro con el ex mandatario estatal.

Aclaró el ex rector de la BUAP que se trató de una coincidencia la presencia de Marín Torres en el mismo hotel donde presentaría el decálogo verde con el dirigente nacional del PVEM, como parte de su campaña.

Que en la Junta Auxiliar de San Jerónimo Calera no hay autoridad que imponga orden en una ola de invasión de terrenos que tiene dueño y donde han llegado los llamados paracaidistas, apropiándose de más de 14 hectáreas.

El presidente Auxiliar Gilberto Ruiz ha respondido a los vecinos del lugar y afectados que ha solicitado el apoyo de las autoridades judiciales porque los invasores de los terrenos han empezado a construir de manera ilegal, pero los trámites del juicio están congelados en los juzgados sin que exista una orden de desalojo.

Que se avecina una fuerte tensión en la planta armadora de autos de la firma alemana con la entrega del emplazamiento a huelga por parte del sindicato de trabajadores de la industria automotriz que han definido en 11 por ciento la demanda salarial directa.

Antonio Flores Trejo, el secretario general del SITIAVW, acudirá al tribunal laboral federal para hacer entrega de la demanda de incremento a los tabuladores salariales, y la tiene vencimiento el emplazamiento en agosto próximo.

Que empezaron los deslindes al interior del Revolucionario Institucional respecto a la mano que mese la cuna en torno a la presencia de pseudo estudiantes capitaneados por Graciela Palomares, joven mujer que dañó la imagen del PRI.

Que pese la propaganda negra y la confrontación en las campañas electorales, ayer en el municipio antorchista de Tecamatlán los diputados priistas Soraya Córdova Morán, Ernesto Leyva Cordero y Filiberto Guevara acompañaron al gobernador Rafael Moreno Valle.

Que la primera insistencia de los enviados del canal de las estrellas estaba orientada con el tema de la llamada "elección de estado" y para ello insistieron en la entrevista con Luis Maldonado, pero en realidad la consigna era otra, lo exhibió ayer Denise Maerker.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9182166>

(Al pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

¿CAMBIO O PERMANENCIA, PROPUESTAS O ATAQUES, ENCUESTAS U...OPERACIÓN?

La campaña por la Alcaldía se Puebla capital (y creo que en la mayoría de Municipios en el Estado, gobierne el partido que gobierne) se está convirtiendo en un referéndum popular que parece cuestionar a la gente si desea –al menos- dos temas fundamentales: Cambiar al actual grupo gobernante o que permanezca en el poder y si prefiere propuestas inteligentes y novedosas o una lucha de polarización para ver quién es más malos que el otro, en todos los aspectos.

En el primer tema, el concepto del cambio está presente en el imaginario poblano, al igual que en las mentes de todos los electores en el país. Lo hemos visto una y otra vez en decenas de Municipios donde hacemos trabajos demoscópicos (el BEAP, pues): Un buen porcentaje de la gente quiere sacar al partido que los gobierna.

En Puebla capital es quizás el factor principal en donde centrará su decisión de voto el elector promedio que no suele votar siempre por el mismo partido: ¿Qué siga gobernando el PAN y su alianza encabezada por Rafael Moreno Valle y todo su grupo o bien que haya un cambio y regrese el PRI?

No lo sabemos aún. La contienda partió de una manera muy competida y al parecer así continuará hasta que termine.

Y en segundo lugar, las campañas se debaten en el dilema de lanzar propuestas o polarizar mediante la comparación y –por desgracia- los ataques personales.

Algunos estrategias de ambos equipos están llegando a la conclusión de que los ataques personales son la mejor vía para que la sociedad se polarice. Pero una vez que destapen esa cloaca, cualquiera puede salir dañado. A cada ataque de uno, el otro revirará con alguno mejor.

Finalmente, vuelvo a comentar con tristeza y preocupación: Ojalá que el resultado final de la elección fuera una combinación de todo lo que he descrito anteriormente, o sea, la campaña, los discursos, la idea del cambio o permanencia, la polarización y hasta los ataques inteligentes. Pero sería un resultado natural producto de la campaña... en la que ganaría el mejor y perdería el que no supo hacer las cosas.

Lo que no se vale es que el resultado final sea producto de la mentada "operación" los días previos y el día mismo de la elección, con la grosera y cochina compra de votantes, acarreo y "movilización" artificial de electores, votantes golondrinos y todas las sucias estrategias que ya conocemos. Insisto: Así NO hay encuesta que valga.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9182130>

(Raymundo García García)

Frente a modelos construidos ¿servirán las campañas negras?

Puebla se ha caracterizado por tener elecciones locales controladas, con votaciones administradas, como lo teorice allá en los noventa del siglo pasado y a Roderic Camp, le encantaron las descripciones de lo que se experimentaba en Puebla como: dispersión y administración del voto opositor, disminución de la representación política a las minorías, sobre representación del entonces partido hegemónico, y más, aparte de lo que se sumaba a una multiplicidad de formas operativas de destrucción de la libertad de elegir, y lógico atrás estaban construidos modelos previamente institucionalizados por la ley.

Había campañas sucias, sí; ¿funcionaban? no; funcionaba el modelo institucional construido desde el poder estatal. Por cierto, después del triunfo del PAN en diez distritos locales allá en 1995, en la UDLAP, se conformó un equipo de expertos en comunicación política, de donde Gabriel González Molina destacó con su teoría de la polarización, y por supuesto a los modelos electorales se les adicionó varios ingredientes entre ellos hacer de las elecciones poblanas las más costosas del país. Por cierto este esquema de uso del dinero impacta de manera particular en la lucha por la alcaldía capitalina, ya que tiene una canasta de dinero proporcional al número de distritos. Si aumenta los distritos aumenta la suma de dinero para las campañas por el ayuntamiento.

En la entrega anterior señalaba que una camisa de fuerza para el PRI, la representa la legislación, que fue hecha en su beneficio y ahora actúa en su perjuicio. Sobre todo porque a la dispersión del voto anti PRI, se le enfrentó -por lo menos en la Zona Metropolitana- un frente opositor difícil de derribar, dentro de la construcción de un modelo de bipartidismo de alta competitividad aparente, puesto que desde una vertiente histórica y de perspectiva de comportamiento del voto duro de cada partido político que van en la CPU y la coalición de facto mediante las candidaturas comunes con el MC, PSI y PT, está claro que la Coalición Cinco de Mayo (CCM) deberá esperar otra oportunidad. Ante esta construcción sistémica e institucionalizada legalmente, pregunto tienen caso las campañas negras, tiene caso escuchar tanta tontería producida por nuestra idiosincrasia sustentada en el chisme pueblerino, la respuesta es no, un tajante no para este modelo, los primero derrotados son los especialistas en comunicación política. su deficiencia, desconocimiento de andamiaje institucional.

Pero no todo el estado está así, hay zonas con este modelo y zonas dejadas aparentemente a la lógica del mercado político electoral; esas zonas municipios y distritos tienen en su centro un modelo de dispersión del voto anti PRI; esto es, van candidaturas de la CCM, frente a la CPU, previamente desgajada para otorgar debilitar su lucha con candidaturas por el MC, el PSI y el PT. En estos terrenos la CCM tiene asegurado su triunfo desde el momento que las elites decidieron dividir el voto anti PRI. Aquí tampoco sirven las campañas negras, la población no le gusta `perder y de antemano sabe quiénes van ganar y solo ratificarán ese escenario.

Existe otro modelo, novedoso por cierto en zonas fuertemente priístas el PRI se dividió entre un priismo institucionalizado y controlado y otro libre. En estos lugares el PRI "libre" está

apostado por ganarle al mismo PRI. En este escenario particularmente en el que se conjugan la construcción de un tripartidismo y suficientes recursos económicos para la compra de votos, por supuesto que las campañas negras sí tienen sentido.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9182129>

(Contrastes/Carlos Gómez)
PGR va por regidora de Gali

Myriam Arabian, regidora de la planilla del candidato a presidente municipal, Antonio Gali Fayad, está incluida en una denuncia penal interpuesta ante la PGR por los delitos de fraude y abuso de confianza por casi siete millones de pesos, cuando fue delegada de la Secretaría de Desarrollo Social.

De acuerdo a datos recabados por este reportero, se sabe que está en proceso de integración la Averiguación Previa AP/PGR/PUE/PUE-V/066/2013 por los delitos antes señalados, debido a que la regidora de Antonio Gali y varios de sus colaboradores pagaron casi siete millones de pesos del Programa para Apoyo a la Vivienda Rural a la empresa, Pronmac, SA de CV.

Juan Manuel Vega Rayet, actual delegado de Sedesol, se dio a la tarea de documentar las irregularidades cometidas por Myriam Arabian y sus ex colaboradores en la dependencia.

Las investigaciones del actual delegado arrojaron que se extendieron 342 cheques de 20 mil pesos a favor de la empresa, Pronmac, SA de CV, para que entregara material de construcción a personas que viven en condiciones de marginación en cinco municipios de Puebla.

El dinero salió de las arcas de la dependencia federal y fue entregado por los ex funcionarios de la delegación, en Puebla, de la Sedesol, pero nunca llegaron los materiales de construcción a las personas de escasos recursos.

Con todos los elementos documentados, el delegado de la Sedesol, presentó en fecha reciente la denuncia por fraude y abuso de confianza y está a la espera que el agente del Ministerio Público integre la querrela y, de encontrar elementos, se gire la orden de aprehensión correspondiente contra los responsables del desfalco por casi siete millones de pesos.

Ya en esta columna se había mencionado que Carlos Cobos, otro regidor de la planilla de Antonio Gali, solicitó un amparo para evitar una orden de aprehensión.

Y ahora surge el tema de la denuncia contra una más de las regidoras de Tony Gali.

¿Qué dirá, la regidora, de este tema?

¿Qué tiene que decir el candidato de sus regidores y de los escándalos que los acompañan?

** ** *

Esta semana fue negra para Guillermo Nares Rodríguez.

Primero, en esta columna se dio a conocer el proceso administrativo de determinación de responsabilidades que pesa sobre su hermana, María de Lourdes Nares Rodríguez, ex titular del Consejo Estatal de Seguridad Pública.

Y ayer, el periodista, Rodolfo Ruiz Rodríguez, reveló que existe una orden de aprehensión contra César Bermúdez Oliver, alias "El Gallo", quien es el principal operador político de Guillermo Nares.

No cabe duda que Guillermo Nares está muy lejos del grupo del poder.

Y cada vez está más lejos de la rectoría de la BUAP.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2514&-Contrastes-PGR-u%20-pou-yuieou%20-ey-G%20i>

(Posdata/Alfonso González Téllez)
Síntesis, XXI Aniversario

Hoy el Periódico Síntesis cumple 21 años de vida, de intenso trabajo en el ámbito periodístico, social, cultural y educativo; 21 años de informar con veracidad, tenacidad, objetividad, tiempo y contundencia.

Veintiún largos años de buscar la verdad por encima de lo que sea, de quién sea y de cualquier circunstancia, por difícil que parezca.

Síntesis celebra hoy -con bombo, platillo, como ya es tradición, y con un evento de gala- sus 21 años de existencia en Puebla. El marco será -como cada año- el Museo San Pedro de Arte y gozará de la presencia de invitados especiales, como el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas; el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez; el rector de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, y de muchos integrantes de la clase política local y nacional.

Gracias a los excelentes oficios visionarios y empresariales de Armando Prida Huerta, presidente, y Armando Prida Noriega, su hijo y, también, presidente adjunto de Síntesis, la firma editorial se mantiene como una de las más importantes del país.

Desde su primera publicación -1 de junio de 1992-, Síntesis se colocó en el gusto de los poblanos, por su rectitud y honradez, como un medio de comunicación local de alta calidad, de los más serios y profesionales.

Desde aquel entonces, el éxito del Periódico Síntesis fue rotundo, a pesar de las adversidades que conlleva un proyecto tan ambicioso que siempre busca mejorar día a día.

El tesón, la confianza, la honestidad, la integridad y el profesionalismo que caracterizan a Síntesis, a todos sus directivos, trabajadores y colaboradores, sin excepción alguna, han permitido los 21 años de existencia del diario, así como su expansión a otros estados, como Tlaxcala, Hidalgo, Chiapas, Oaxaca, Veracruz y Yucatán.

Hoy, Síntesis, y el resto de sus productos periodísticos, forma parte de la vida política, cultural, empresarial, educativa, social, laboral y cotidiana de la ciudadanía, en todos sus niveles. Ello demuestra que si bien Síntesis no es el único de los rotativos en Puebla, sí es el más creativo, profesional, productivo y efectivo.

Síntesis, ha obtenido valiosos reconocimientos -nacionales e internacionales-, como el otorgado por su diseño, por parte de la Society for News Design, entregado en Denver, Colorado. El premio fue ganado a toda ley por el trabajo y esfuerzo de su gente.

Y es que Síntesis fundamenta su trabajo en tres ejes primordiales: Misión, visión y los valores. Además, cuenta con un código de ética -único en el estado y el país- que le permite gozar de prestigio, respeto y calidad moral frente a la competencia.

El documento dice así: "En el Periódico Síntesis entendemos que la labor de informar es una tarea que implica un gran compromiso social y supone la coincidencia plena con los mejores valores de la sociedad mexicana del siglo XXI (democracia, justicia social, respeto a los derechos humanos, plena libertad de expresión, la búsqueda del bien común).

También vemos en la libertad de prensa y el derecho de acceso a la información, dos pilares fundamentales para salvaguardar las libertades consagradas por la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, reconocidas por la Declaración Universal de los Derechos Humanos y por la Carta de las Naciones Unidas.

Consideramos que el trabajo informativo debe ejercerse bajo los valores básicos que garantizan la plena vigencia de la libertad de expresión. Por lo tanto, al desarrollar la labor

informativa debemos apegarnos no sólo a la objetividad y veracidad necesarias e imprescindibles de nuestra labor, sino también buscar el interés público, aportar a la construcción de una sociedad más justa y equitativa, ponderar los métodos pacíficos para dirimir cualquier diferendo o litigio, tanto entre individuos como entre países, respeto al estado de derecho y a los valores democráticos fundamentales (pluralidad, tolerancia, laicidad, respeto a las minorías, defensa de las instituciones democráticas y más)".

Felicidades, desde este espacio, a todos aquellos que hacen posible el Periódico Síntesis.

Enhorabuena para Armando Prida Huerta y Armando Prida Noriega, capitanes de esta nave y amigos entrañables, a quienes agradezco su confianza, en lo personal; a Mariano Morales Corona (El Profe) por toda su enseñanza; a Óscar Tendero García, director General, por su entrega, paciencia y empeño, y a Erick Becerra Rodríguez, director, por todo su apoyo.

A todos en Síntesis, sin excepción, 21 millones de felicidades...

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2515&-Posdata-S%EDiEysis,-XXI-iiiuyus%20uio>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Escobedo: el candidato que calificó como "una tarugada" el ingreso de RMV al PAN

Un tema que ha generado controversia y malestar en los grupos de militantes del PAN en Atlixco es la poca congruencia de Salvador Escobedo Zoletto, el candidato de Puebla Unida a diputado local y ex secretario de Desarrollo Social, pues en 2006 este personaje calificó como una auténtica "tarugada" que el Partido Acción Nacional le haya abierto las puertas al ex priista Rafael Moreno Valle Rosas y llegó al extremo de amenazar con irse del albi azul por esa situación. Ahora el panista tiene como principal bandera de campaña el ostentarse como un personaje muy cercano al jefe del Poder Ejecutivo estatal.

Este asunto se ha visto atizado porque miembros del propio PAN han hecho circular en redes sociales una copia de un diario quincenal, llamado Suma, que en 2006 reprodujo una entrevista con Salvador Escobedo en la cual calificaba como un yerro casi imperdonable de los dirigentes del PAN el haber dejado ingresar al partido a Moreno Valle Rosas, quien por esas fechas había dejado el PRI como consecuencia de un enfrentamiento personal que tuvo con el entonces gobernador Mario Marín Torres.

Sobre el ingreso de Moreno Valle al PAN y su postulación como candidato a senador, Escobedo lo calificó: "No es una estrategia, es una tarugada".

Asimismo advirtió: "Si van a poner a los candidatos que quieran de los partidos que quieran, pues claro que me salgo -de Acción Nacional-... ojalá que no sea el que siga, porque no podré tolerar que esas cosas sigan pasando de manera cotidiana". Ver imagen de abajo.

Las declaraciones beligerantes y el amago de irse del PAN de parte de Salvador Escobedo eran entendibles en 2006, ya que en ese entonces el ex alcalde de Atlixco era parte del grupo político de Ana Teresa Aranda, quien era secretaria de Desarrollo Social del gobierno de Vicente Fox y la panista desde esa época ya era una férrea opositora a los intereses políticos de Moreno Valle.

Aranda y Escobedo durante muchos años fueron parte de un bloque de panistas que consideraban un desvío grave del PAN darle cabida a un personaje como Moreno Valle, que provenía del más rancio priismo poblano. La primera se ha mantenido congruente y fiel a sus ideas. El segundo cambió de principios de un año a la fecha.

El Salvador Escobedo de ahora ya no es el panista que defendía la ideología y principios del PAN, y en sus actuales actividades proselitistas para conseguir el voto no se cansa de decir

que el gobernador Moreno Valle es la “punta de lanza” de la actual campaña electoral de la coalición Puebla Unida.

Esa situación ha generado mucho enojo en importantes sectores del PAN, pues califican a Escobedo como un personaje que abandonó sus convicciones a cambio de –primero– obtener un cargo en el gobierno del estado –en donde fue secretario de Desarrollo Social– e intentar convertirse en legislador, luego de que en el pasado este hombre se había destacada por su lucha a favor de la democratización de la vida política de Atlixco.

El principal foco de malestar es que Escobedo logró su postulación como candidato a diputado como consecuencia de su cercanía con Moreno Valle, el mismo al que calificaba como “una tarugada” su ingreso al PAN.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/escobedo-el-candidato-que-califico-como-una-tarugada-el-ingreso-de-rmv-al-pan_id_25119.html

(Editorial)

CIS, PROMESA INCUMPLIDA

En la serie de reproches y acusaciones que se han presentado durante la presente contienda electoral ha salido a relucir el incumplimiento que el hoy candidato de la coalición Cinco de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, José Antonio Gali Fayad, hizo cuando era titular de la Secretaría de Infraestructura, y aseguró que el 7 de abril se conocerían los datos del contrato y del ejercicio presupuestal sobre la construcción del Centro Integral de Servicios (CIS).

El CIS es una obra que llama la atención por su tamaño, lo elevado de su costo –3 mil 800 millones de pesos, hasta donde se sabe–, pero sobre todo se ha convertido en un muy destacado monumento a la opacidad, puesto que se ignoran datos fundamentales del proyecto, como el valor real de la obra en pesos, así como la forma y criterios que se establecieron en la adjudicación de contratos.

No aparece por ningún lado, hasta ahora, una justificación aceptable para la reserva por 24 años de la información sobre el edificio que en su momento decidió el entonces secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad.

Es por eso que aumenta la zozobra sobre el impacto negativo que el CIS puede tener en las finanzas estatales y, sobre todo, que a espaldas de la sociedad la actual administración del Poder Ejecutivo estatal haya comprometido el ejercicio presupuestal de al menos cuatro sexenios.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cis-promesa-incumplida_id_25120.html

(Primera Columna/Oscar López)

- El prestigio de la BUAP
- A prueba de balas y guerras de lodo
- Pacto por México y gobernadores

El prestigio de la BUAP y su calidad académica construida a lo largo de los últimos 15 años son lo suficientemente sólidos para resistir cualquier intento de mancharlos, como ha ocurrido en los últimos días en que se ha pretendido involucrar a la Máxima Casa de Estudios en el proceso electoral.

Con el relevo en la rectoría, Alfonso Esparza Ortiz ha mantenido el rumbo y el compromiso con la calidad reconocida no solo a nivel nacional sino por organismos internacionales e instituciones educativas también de otros países.

FOTO 1

Ayer el rector reconoció a los docentes como factor fundamental en la consecución y consolidación de ese prestigio ganado a pulso y fue una excelente oportunidad para recordar que la BUAP está más allá de cualquier campaña electoral y guerra de lodo que personajes de tan dudosa calidad moral como Javier Lozano Alarcón, pretendieron llevar a cabo para golpear a Enrique Agüera.

Lo dicho, Lozano es el personaje tenebroso y patético que está utilizando la Coalición Puebla Unida para con ello tratar se remontar la ventaja que evidencian, ellos mismos conocen, por eso tales muestras de desesperación donde la descalificación y las injurias parecen ser lo único que el senador conoce.

Y por otro lado, muy interesante resultó ayer la reunión del Secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, con integrantes del Pacto por México y con los gobernadores donde el próximo 7 de julio se llevarán a cabo elecciones.

Ya desde la firma del Adendum encabezado por el propio presidente de México, se dieron los compromisos para blindar el proceso electoral, pero no solo por parte del gobierno y de sus delegaciones como fue lo que originó este paréntesis, anunciado por cierto por el presidente Peña desde Puebla, sino también del otro lado, el de los gobernadores.

Y no es para menos, pues la geografía electoral que se moverá el 7 de julio es por demás interesante:

Aguascalientes	27 diputados locales	11 ayuntamientos	
Baja California	25 diputados locales	5 ayuntamientos	Gobernador
Chihuahua	33 diputados locales	67 ayuntamientos	
Coahuila	38 ayuntamientos		
Durango	30 diputados locales	39 ayuntamientos	
Hidalgo	30 diputados locales		
Oaxaca	42 diputados locales	570 ayuntamientos	
Puebla	41 diputados locales	217 ayuntamientos	
Quintana Roo	25 diputados locales	10 ayuntamientos	
Sinaloa	40 diputados locales	18 ayuntamientos	
Tamaulipas	36 diputados locales	43 ayuntamientos	
Tlaxcala	32 diputados locales	60 ayuntamientos	391 presidentes de comunidad
Veracruz	50 diputados locales	212 ayuntamientos	
Zacatecas	30 diputados locales	58 ayuntamientos	

CONFETI...Y siempre sí se retrasará el apagón analógico en Baja California hasta después de las elecciones...fue una instrucción directa del Presidente Peña...la gente se entera de campañas, debates y resultados electorales, a través de la televisión.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5528

(Juicio/Mauro González Rivera)

DESCOMPOSICIÓN IDEOLÓGICA NO DAÑA AL PRI: CASTRO JUSTO

Con larga experiencia en las lides políticas, JOSÉ JUAN CASTRO JUSTO, uno de los delegados especiales que han sido enviados al estado por el partido en el poder, para estar atento al desarrollo de la contienda electoral, plática con el columnista y otros amigos de la calidad moral y política como el ingeniero RODOLFO SÁNCHEZ CRUZ, en su tiempo aspirante a

governador del estado, lo cual estuvo a punto de lograr y, el leal militante priísta y cenecista JOSÉ OCTAVIO FERRER GUZMÁN, manifestando con orgullo su militancia en el sector campesino de su partido y de su tarea política que lo ha llevado a ser de su partido diputado local y tres veces diputado federal al Congreso de la Unión.

Critico de su partido, como debe ser, reconoce la falta de convicción ideológica y de valores de muchos de los que fingen lealtad y militancia y que por conveniencia se han incorporado a las filas. "Se han olvidado de valores y principios y más de los principios revolucionarios que deberían tener presentes siempre. No es posible que nuestra frase de justicia social, se la haya apropiado "El Peje" en su campaña", dice nostálgico el originario de la costa chica del estado de Guerrero, al tiempo de agregar que "aún con sus fallas que no son culpa de la institución, el PRI sigue siendo el PRI". Tercia en la charla el poblano JOSE OCTAVIO para agregar: "como recuerdo el pensamiento de mi general del RODOLFO SÁNCHEZ TABOADA, quien como presidente del PRI, repetía en muchas ocasiones que "mientras se cometiera una injusticia y se derramara una lágrima, la revolución debería seguir adelante".

Larga la charla en la que participaba el colega guerrerense GABRIEL SÁNCHEZ ANDRACA, feliz de la vida al enterarse que el delegado JOSE JUAN, es amigo personal de su hermano el reconocido escritor JUAN SÁNCHEZ ANDRACA, ex presidente municipal de Chilapa, trienio que no terminó porque hubo de solicitar licencia para incorporarse al gobierno de LUIS ECHEVERRÍA ÁLVAREZ, para trabajar al lado de ENRIQUE BRACAMONTES.

JOSE JUAN CASTRO JUSTO, delegado especial del CEN del PRI a cargo de los distritos electorales de Amozoc, Tepeaca, Tecamachalco y Ciudad Serdán, que cuentan con un total de 37 municipios, guarda un marcado optimismo sobre los resultados que se darán el próximo 7 de julio y no duda que el electorado responderá en las urnas a favor de los candidatos del PRI-PVEM que representan la Alianza 5 de Mayo.

Asegura que los abanderados del tricolor a diputados, Filiberto López Caravantes, Salomón Sergio Céspedes, Mauricio Hidalgo, Mauricio Hidalgo y Ramiro González Vieyra, han venido realizando una campaña de permanente contacto con los electores de sus respectivos distritos y esto los hace destacar sobre sus oponentes. En las cabeceras municipal Amozoc cuenta con Lorena Aldaco Ruiz, para alcaldesa: en Tepeaca, David Huerta Ruiz: en Tecamachalco, Juan Valentín y en ciudad Serdán, Juan Navarro, donde es un reconocido y próspero migrante con efectivos proyectos para el municipio.

ICADEP DEL PRI FIRMA CON UNIVERSIDADES DE ESPAÑA TRES CONVENIOS

MADRID, ESPAÑA.- GUILLERMO DELOYA COBIÁN, presidente nacional del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político, A.C. del Partido Revolucionario Institucional, firmó aquí convenios de colaboración con tres destacadas universidades españolas: el Instituto Universitario de Investigación ORTEGA Y GASSET, la Universidad de Alcalá y la Universidad CAMILO JOSÉ CELA.

Se dijo el mexicano, originario de Puebla, satisfecho y orgulloso de estas trascendentales alianzas que fortalecen al ICADEP y colocan al PRI a la vanguardia en la formación de sus militantes y de sus cuadros en México y en América Latina. Los objetivos radican en abrir fronteras, enriquecer los programas de capacitación, brindar preparación de calidad y formar profesionales de la política, competitivos y de alto nivel, que tengan la experiencia de recibir instrucción tanto de México como de España.

El convenio con el Instituto Universitario de Investigación ORTEGA Y GASSET fue signado por su director general, FERNANDO VALLESPÍN OÑA, con quien se acordó la validación académica de los egresados de la Escuela Nacional de Cuadros (ENC), de la que en breve egresará la primera generación del curso "Formación de Instructores Nacionales".

Con la Universidad de Alcalá, DELOYA COBIÁN pactó una alianza con el director del Instituto de Estudios Latinoamericanos, PEDRO PÉREZ HERRERO, la cual involucra tanto investigación y publicación conjunta, como la posibilidad de que alumnos mexicanos realicen estudios en el IELAT; así como también celebrar encuentros académicos -coloquios, congresos y cursos- en ambos lados del Atlántico.

Durante su estancia en este país, el mexicano firmó también con la Universidad Camilo JOSÉ CELA, con su rector EDUARDO NOLLA, con quien acordó que los egresados de la Escuela Nacional de Cuadros tendrán la posibilidad de cursar el Master en Asesoramiento y Consultoría Política.

Quedó plenamente confirmado que los tres diferentes acuerdos académicos establecidos en España, entrarán en vigor el próximo año.

CEBALLOS LÓPEZ CON UNA FORTUNA PERSONAL DE CUATRO MILLONES

El ex priísta MIGUEL ÁNGEL CEBALLOS LÓPEZ, hoy candidato del Partido del Trabajo (PT) a la presidencia municipal de Puebla, dio a conocer que su patrimonio personal alcanza los 4 millones de pesos y que es producto de lo que ha logrado durante 39 años de participar en política y de ser funcionario público. En cuanto a sus bienes puntualizó ante los representantes de los medios de comunicación que posee una casa con un valor de 2.1 millones de pesos, que adquirió en el año de 1994. Otra de sus propiedades, es un departamento valuado de 1.6 millones de pesos comprado en el año 2004.

También manifiesta tener dos camionetas que entre ambas suman un total de 450 mil pesos; un automóvil valuado en 150 mil pesos y dos motocicletas que tienen un costo de 300 mil pesos.

Por otra parte dio a candidato el abanderado del PT, que realizó dos cambios en su planilla de regidores, para dar acomodo a los empresarios ENRIQUE MOCTEZUMA LLANO, quien ya fue candidato a diputado y al consultor financiero JOSÉ MIGUEL TORRES ABLANEDO, como candidatos propietarios a regidores, quienes desde luego fueron incorporaron oficialmente a las actividades proselitistas.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5526

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Denise Maerker entrega su 'credibilidad' a dos hampones poblanos

A Denise Maerker le hace falta venir a Puebla y convivir con la clase política y sociedad en general.

No conoce quién miente, quién roba, quién odia, quién tiene rencor, quién inventa y quien la utiliza.

Primero parece que no conoce a sus fuentes de información, pues ayer en un reportaje sobre la supuesta riqueza de Antonio Gali, transmitió una entrevista de dos personajes oscuros llenos de rencor y con una ambición desmedida.

Me refiero a Violeta Lagunes, quien literalmente en el 2010 le hacía tantas felaciones (verbales) al grupo político en el poder que hoy critica.

Algo le negaron a Violeta, que hasta hoy sigue vomitando contra sus ex patrones: el grupo político en el poder.

Y también a Miguel Angel Labastida, conocido por haber sido secretario de Gobernación Municipal con más pena que gloria y extorsionar a cuanto comerciante ambulante se dejara.

De muy bajo nivel el reportaje de Fátima Monterrosas que ayer transmitió Denise Maerker en su programa Punto de Partida.

Y es que no me explico cómo la ingenua reportera estelar del programa se dejó engañar y le entregó su credibilidad a un par de verdaderos hampones que andan sedientos de fama, poder, protagonismo, posiciones políticas y dinero.

Me dio tanta pena ver la nota informativa que carece de fuentes honorables, probas y honestas.

¿De ese tamaño es el periodismo que realiza Denise Maerker?.

Al paso que va, le dará el micrófono a quien le diga chula, hermosa e inteligente.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

